«УТВЕРЖДЕНО»

Президент

Общероссийской общественной

организации «Федерация хоккея России

В.А. Третьяк

2025 г.



РЕГЛАМЕНТ

межрегионального соревнования по хоккею 3х3
Первенство федерального округа и других межрегиональных соревнований по хоккею 3х3, включенных в ЕКП,

среди юношей до 17 лет, среди юношей до 16 лет, среди юношей до 15 лет в сезоне 2025/2026

Оглавление

ТЕРМИНЫ, ОПРЕДЕЛЕНИЯ И СОКРАЩЕНИЯ	3
ГЛАВА 1. ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ СОРЕВНОВАНИЙ	6
ГЛАВА 2. ОРГАНИЗАЦИЯ И ПРОВЕДЕНИЕ СОРЕВНОВАНИЙ	6
ГЛАВА 3. УЧАСТНИКИ И СТРУКТУРА ПРОВЕДЕНИЯ СОРЕВНОВАНИЙ	8
ГЛАВА 4. ПРОВЕДЕНИЕ СОРЕВНОВАНИЙ	
ГЛАВА 5. ЗАЯВКА КОМАНД	10
ГЛАВА 6. СУДЕЙСТВО СОРЕВНОВАНИЙ	12
ГЛАВА 7. ПОРЯДОК ПОДАЧИ И РАССМОТРЕНИЯ ПРОТЕСТОВ	15
ГЛАВА 8. УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ СОРЕВНОВАНИЙ	17
ГЛАВА 9. ОБЯЗАННОСТИ И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ХОККЕЙНОЙ ШКОЛЫ	21
ГЛАВА 10. ОБЩИЕ ТРЕБОВАНИЯ К СПОРТСООРУЖЕНИЯМ	26
ГЛАВА 11. ФИНАНСОВЫЕ УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ СОРЕВНОВАНИЙ	28
ГЛАВА 12. ОБЕСПЕЧЕНИЕ БЕЗОПАСНОСТИ СОРЕВНОВАНИЙ	30
ГЛАВА 13. МЕДИЦИНСКОЕ И АНТИДОПИНГОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ	
СОРЕВНОВАНИЙ	33
ГЛАВА 14. ДИСЦИПЛИНАРНЫЕ НАРУШЕНИЯ И НАКАЗАНИЯ	35
ГЛАВА 15. МАРКЕТИНГ	36
Приложение 1	42
Приложение 2	45
Приложение 3	47
Приложение 4	50
Приложение 5	52
Приложение 6	54
Приложение 7	55
Приложение 8	57
Приложение 9	60
Приложение 10	60
Приложение 11	67
Приложение 12	69
Приложение 13	
Приложение 14	
Приложение 15	71
Приложение 16	72

ТЕРМИНЫ, ОПРЕДЕЛЕНИЯ И СОКРАЩЕНИЯ

	ны, определения и сокращения
Апелляционный	Юрисдикционный орган ФХР, рассматривающий жалобы
комитет ФХР	на решения Дисциплинарного комитета ФХР в пределах
	компетенции, предусмотренной Дисциплинарным
DA WA	регламентом ФХР
ВАДА	Всемирное антидопинговое агентство
Главный врач	Специалист, соответствующий квалификационным
соревнований	требованиям к медицинским работникам с высшим
	образованием по специальности «Общественное здоровье
	и организация здравоохранения» или «Лечебная
	физкультура и спортивная медицина», осуществляющий
	организацию оказания медицинской помощи при
	подготовке и проведении Матча, назначенный приказом
	руководителя Хоккейной школы/клуба исполнять
	обязанности Главного врача соревнований. В
	исключительных случаях (населенный пункт менее 100
	тыс. чел.), по согласованию с Филиалом ФХР, функции
	Главного врача соревнований может выполнять врач иной
	специальности
Дисциплинарный	Юрисдикционный орган ФХР, который в качестве первой
комитет ФХР	инстанции рассматривает случаи совершения
	дисциплинарных нарушений, предусмотренных
	Дисциплинарным регламентом ФХР, Кодексом этики
	ФХР, и в качестве второй инстанции – жалобы на решения
	Филиала ФХР, Региональных федераций хоккея и других
	Субъектов хоккея России на основании Дисциплинарного
	регламента ФХР, Кодекса этики ФХР, а также иных
	положений (регламентов) о спортивных соревнованиях
ИИХФ	Международная федерация хоккея
Команда	Хоккейная Команда юношей соответствующего года
	рождения
Командирующая	Хоккейная школа или иное юридическое лицо,
сторона	обеспечивающее участие команды Хоккейной школы в
	Матчах Соревнований в соответствии с Регламентом
Комиссия по допуску	Комиссия по допуску Команд к участию в Соревнованиях,
	сформированная из представителей Филиала ФХР, к
	основным функциям которой относятся сбор и проверка
	оригиналов заявочной документации команд, а также
	представление в ФХР заключений, подтверждающих
	наличие у каждой Команды необходимых документов и их
	соответствие требованиям, установленным Регламентом
Матч	Хоккейный Матч Соревнований
Медицинская	Юридическое лицо независимо от организационно-
организация	правовой формы, осуществляющее медицинскую
	деятельность на основании лицензии, выданной в порядке,

	установленном законодательством Российской Федерации
	о лицензировании отдельных видов деятельности
Медицинское	Структурное подразделение ФХР, осуществляющее сбор
управление ФХР	медицинской информации и контроль над медицинским
<i>J</i> P	обеспечением соревнований, проводимых под эгидой
	ФХР
Официальный	Официальный документ по установленной Регламентом
протокол Матча	форме, подписанный официальными представителями
	участвующих в Матче Команд и главным (-и) судьей
	(-ями) Матча, фиксирующий его количественно-
	качественные характеристики, особые замечания и
	результат Матча
Правила игры в	Правила вида спорта «хоккей», утвержденные
хоккей	Министерством спорта Российской Федерации в
	установленном порядке
Принимающая	Юридическое лицо независимо от его организационно-
организация	правовой формы, определенное ФХР для организации и
	проведения Матчей Соревнований и несущее
	организационные и финансовые расходы в соответствии с
	Регламентом
Региональная	Аккредитованная региональная федерация хоккея,
федерация хоккея	являющаяся членом ФХР
Регламент	Настоящий Регламент, определяющий условия и порядок
	участия Команд Хоккейной школы, Хоккейстов, тренеров,
	руководителей и иных должностных лиц Хоккейной
	школы, Судей в Соревнованиях
Реестр ФХР	База данных о Хоккеистах, Тренерах и иных специалистах
	в сфере хоккея, принимающих участие в спортивных
	соревнованиях по хоккею, проводимых под эгидой ФХР
	и/или на основании договора с ФХР
РУСАДА	Российское антидопинговое агентство
Служба безопасности	Структурное подразделение ФХР, отвечающее за
ФХР	контроль обеспечения безопасности во время проведения
	Соревнований
СМП	Скорая медицинская помощь
Соревнования	Межрегиональное соревнование по хоккею 3х3
	Первенство федерального округа и других
	межрегиональных соревнований по хоккею 3х3,
	включенных в ЕКП, среди юношей до 17 лет, юношей до
	16 лет, юношей до 15 лет, проводимое соответствующим
	Филиалом ФХР
Спортивно-	Сформированный Филиалом ФХР юрисдикционный
дисциплинарный	орган для рассмотрения ситуаций и / или событий,
комитет / СДК	возникающих в ходе проведения Матчей Соревнований и
	связанных с дисциплинарными нарушениями со стороны
	Хоккеистов, Тренеров и других лиц Хоккейных школ /

	Клубов, а также вопросов о наложении, снятии и
	переквалификации наложенных на Хоккеистов, Тренеров
	и других лиц Хоккейных Клубов дополнительных
	наказаний и/или дисквалификаций в соответствии с
	Регламентом
Спортсооружение	Объект спорта (дворец спорта или иная крытая ледовая
	арена с трибунами для зрителей), специально
	предназначенный для проведения спортивных
	мероприятий по хоккею, включенный во Всероссийский
	реестр объектов спорта и соответствующий Правилам
	игры в хоккей и требованиям Регламента
Судья	Официальное лицо, назначенное Филиалом ФХР для
	обслуживания Матча из списка судей, согласованного
	Управлением судейства ФХР
Территориальное	Территориальный орган, уполномоченный осуществлять
подразделение	федеральный государственный санитарно-
Роспотребнадзора	эпидемиологический надзор в субъекте РФ
Тренер	Работник Хоккейной школы, трудовая функция которого
1 1	состоит в проведении с Хоккеистами тренировочных
	мероприятий и осуществлении руководства
	состязательной деятельностью Хоккеистов для
	достижения ими спортивных результатов
Тур	Отдельный групповой турнир, проводимый между
134	Командами в рамках Соревнований. Места проведения
	Туров определяются Филиалом ФХР согласно
	утвержденному календарю Соревнования
УМО	Углубленное медицинское обследование
Управление	Структурное подразделение ФХР, осуществляющее
проведения	организацию, контроль и оперативное управление за
соревнований ФХР	проведением соревнований по хоккею в Российской
1 7	Федерации
Управление судейства	Структурное подразделение ФХР, осуществляющее
ФХР	общий контроль за назначением судей и инспекторов,
7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7	качеством судейства и инспектированием
Филиал ФХР	Обособленное подразделение ФХР, обеспечивающее
	организацию и проведение межрегиональных спортивных
	соревнований по хоккею в соответствии с утвержденными
	ФХР положениями (регламентами)
ФХР	Общероссийская общественная организация «Федерация
	хоккея России»
Хоккейная школа	Юридическое лицо любой организационно-правовой
	формы, осуществляющее спортивную подготовку детей и
	юношей (девушек), либо структурное подразделение
	Хоккейного клуба, осуществляющее спортивную
	подготовку по хоккею детей и юношей (девушек) в
	соответствии с порядком, предусмотренным
	торидной, предустотренным

	действующим законодательством Российской Федерации. Для целей Регламента при указании на права и обязанности Хоккейной школы, также понимаются права и обязанности Хоккейного клуба, в структуре которого находится Хоккейная школа
Хоккеист	Лицо, принимающее участие в Соревнованиях
Юрисдикционные	Дисциплинарный комитет ФХР и Апелляционный
органы ФХР	комитет ФХР

ГЛАВА 1. ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 1. Цели проведения Соревнований

Соревнования проводятся в целях:

- развития хоккея 3х3 и его дальнейшей популяризации в Российской Федерации;
 - организации досуга граждан Российской Федерации;
- привлечения к активным занятиям хоккеем 3x3 детей, подростков, молодежи и других категорий населения Российской Федерации;
- укрепления здоровья подростков и юношей, пропаганды здорового образа жизни, борьбы с курением, наркоманией и другими вредными привычками.

ГЛАВА 2. ОРГАНИЗАЦИЯ И ПРОВЕДЕНИЕ СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 2. Руководство организацией и проведением Соревнований

Общее руководство организацией и проведением Соревнований осуществляет ФXР.

Непосредственное проведение Соревнований осуществляет Филиал ФХР.

Оперативное взаимодействие Команд, Хоккеистов, Тренеров, руководителей и иных должностных лиц Хоккейных школ, Судей, задействованных в Матчах Соревнований, осуществляется посредством:

- 1. Филиал ФХР в г. Воскресенске:
- телефон: 8 (495) 647-71-11;
- электронная почта: mos_obl@fhr.ru;
- почтовый адрес: 115280, г. Москва, ул. Автозаводская, д. 21, к. 1.
- 2. Филиал ФХР в г. Екатеринбурге:
- телефон: 8(343) 263-75-11, 287-36-84;
- электронная почта: ekaterinburg@fhr.ru;
- почтовый адрес: 620144 г. Екатеринбург, ул. Большакова, д. 90, офис 221.
- 3. Филиал ФХР в пгт им. Морозова Ленинградской области:
- телефон: 8 (812) 414-31-11;
- электронная почта: szfo@fhr.ru;
- почтовый адрес: юрд.188679, Ленинградская область, Всеволожский район, пгт. им. Морозова, ул. Ладожская, д. 42/1, пом. 38;
- почтовый адрес: факт. 197198, г. Санкт-Петербург, пр. Добролюбова, д. 18, СК «Юбилейный», оф. 613-615.

- 4. Филиал ФХР в г. Новосибирске:
- телефон: +7 (383) 213-83-23;
- электронная почта: novosibirsk@fhr.ru;
- почтовый адрес: 630075, г. Новосибирск, ул. Богдана Хмельницкого, 23.
- 5. Филиал ФХР в г. Самаре:
- телефон: 8 (846) 953-78-70;
- электронная почта: samara@fhr.ru;
- почтовый адрес: 443092, г. Самара, ул. Физкультурная, д. 116.
- 6. Филиал ФХР в г. Сочи:
- телефон: 8(928) 445-54-47, 8(918) 249-42-24;
- электронная почта: sochi@fhr.ru;
- почтовый адрес: 354340, Краснодарский край. г. Сочи, ул. Ленина, д.2, а/я 36;
- курьерская связь: Краснодарский край. г. Сочи, пр. Олимпийский д. 7, ДС «Большой».
 - 7. Филиал ФХР в г. Хабаровске:
 - телефон: +7 (914) 777-8330, +7 (923) 475-8699;
 - электронная почта: khabarovsk@fhr.ru;
- почтовый адрес: 680017, г. Хабаровск, ул. Дикопольцева, д.12, СЗК «Платинум Арена», каб. №335.

Статья 3. Матчи Соревнований

Все Матчи Соревнований проводятся в соответствии с Правилами игры в хоккей, Медицинскими правилами ФХР и Регламентом.

Хоккеисты, Тренеры, руководители, должностные лица и специалисты, Судьи и иные лица, задействованные в Матчах Соревнований, обязаны знать и соблюдать требования указанных выше документов.

Запрещается взимать заявочные взносы со спортсменов, не достигших возраста 18 лет на основании Приказа Минспорта России от 4 марта 2025 № 181.

Запрещается оказывать противоправное влияние на результаты Соревнований.

Хоккеистам, Судьям, Тренерам, руководителям Хоккейных школ, другим участникам Соревнований, а также аккредитованным ФХР спортивным агентам запрещается участвовать в азартных играх в букмекерских конторах и тотализаторах путем заключения пари на Соревнования в соответствии с требованиями, установленными пунктом 3 части 4 статьи 26.2. Федерального закона от 4 декабря 2007 года № 329-ФЗ «О физической культуре и спорте в Российской Федерации».

Физические лица, состоящих в трудовых или гражданско-правовых отношениях с организатором Соревнований (юридическим лицом) или с организацией, участвующей в подготовке и проведении Соревнований, лица, непосредственно участвующие в Соревнованиях, иные связанные с ними лица должны избегать конфликта интересов в своей деятельности, а именно ситуаций, при которой их заинтересованность (прямая или косвенная) в получении лично либо через посредника материальной выгоды или иного преимущества в целях манипулирования Соревнованиями, в том числе путем использования имеющейся в распоряжении в связи с осуществлением должностных обязанностей или обязанностей по гражданско-правовому договору инсайдерской информации в сфере физической

культуры и спорта, влияет или может повлиять на надлежащее, объективное и беспристрастное выполнение своих обязанностей. Для предотвращения конфликта интересов ФХР в том числе утверждает перечень инсайдерской информации в сфере физической культуры и спорта и обеспечивает его размещение на своем официальном сайте в сети «Интернет» в течение пяти дней с момента его утверждения.

ГЛАВА 3. УЧАСТНИКИ И СТРУКТУРА ПРОВЕДЕНИЯ СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 4. Структура проведения Соревнований

Соревнования проводятся с участием не менее 10 Команд.

По итогам проведения Соревнований проводятся финальные всероссийские соревнования, общее руководство организацией и проведением которых осуществляет ФХР.

Структура проведения Соревнований разрабатывается Филиалом ΦXP в зависимости от количества Команд и особенностей их географического положения и утверждается ΦXP .

Статья 5. Состав участников Соревнований

Состав участников Соревнований предлагается Филиалом ФХР на основании заявочных листов, поданных в установленные Филиалом ФХР сроки, и утверждается ФХР перед началом сезона.

В состав Команд могут быть включены Тренеры, имеющие сертификат ФХР, подтверждающий национальную категорию. В случае несоблюдения данного требования Тренеры и Хоккейные школы несут ответственность в соответствии с Дисциплинарным регламентом ФХР.

Статья 6. Сроки проведения Соревнований

Точные сроки, календарь и место проведения Туров Соревнования предлагаются Филиалом ΦXP и утверждаются ΦXP с учетом количества участвующих Команд перед каждым Туром Соревнования.

Информация о местах и сроках проведения Туров Соревнования доводится до Команд посредством электронной почты или иным способом, позволяющим зафиксировать факт отправки и получения соответствующей информации уполномоченным лицом Команд.

Статья 7. Календарь Матчей Соревнований

Предварительный календарь Матчей Соревнований разрабатывается Филиалом ФХР согласно следующим основным принципам:

- соблюдение календаря спортивных мероприятий спортивных сборных команд Российской Федерации по хоккею;
 - соблюдение интересов общеобразовательного процесса Хоккеистов;
- учёт географического положения Команд и соблюдение интересов Хоккейных школ по сокращению транспортных расходов, связанных с проездом до мест проведения Матчей и обратно;
 - поддержание зрительского интереса к Матчам Соревнований.

Управление проведения соревнований ФХР согласовывает календарь

проведения Матчей Соревнований, учитывая окончательный состав участников и предварительный календарь Соревнований, не позднее 10 (десяти) рабочих дней до даты начала первого Матча Соревнований.

Изменение расписания Матчей, включенных в календарь Матчей Соревнований, возможно по согласованию с Управлением проведения соревнований ФХР в случаях:

- изменения количества участников Соревнований;
- привлечения 3 (трех) и более Хоккеистов в спортивные сборные команды по хоккею субъекта Российской Федерации или Российской Федерации с предоставлением официального вызова от ФХР и /или Филиала ФХР;
- возникновения обстоятельств непреодолимой силы (официально объявленные эпидемии, стихийные бедствия, решения органов государственной власти и местного самоуправления и иные обстоятельства);
- карантина в Команде по инфекционному заболеванию на основании предписания Территориального подразделения Роспотребнадзора.

ГЛАВА 4. ПРОВЕДЕНИЕ СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 8. Особые условия проведения Матчей Соревнований

Матч Соревнований состоит из 3 периодов по 7 минут «чистого» времени. Перерыв между периодами составляет 2 минуты. Если происходит задержка Матча, время перерыва может быть сокращено.

Если по истечении 3 периодов основного времени Матча зафиксирован ничейный результат, то после минутного перерыва назначается серия бросков, определяющих победителя Матча. Серия состоит из пяти бросков для каждой Команды, за которой следует по одному решающему броску, если первая серия закончилась ничейным результатом. Очередность пробития определяется жребием.

а) Численный состав делегации Команды при условии проведения соревнований на площадке размером от 56м х 23м – 23 человека, из которых 18 полевых игроков, 2 вратаря и 3 официальных лица, включая 2 тренеров и 1 медицинского работника (врача, фельдшера).

Численный состав Команды на Матчи Соревнований: не менее 14 Хоккеистов.

б) Численный состав делегации Команды при условии проведения соревнований на площадке размером до $40 \text{м} \times 20 \text{м} - 20$ человек, из которых 15 полевых игроков, 2 вратаря и 3 официальных лица, включая 2 тренеров и 1 медицинского работника (врача, фельдшера).

Численный состав Команды на Матчи Соревнований: не менее 12 Хоккеистов.

Судейство Матчей Соревнований осуществляется в соответствии с Правилами игры в хоккей.

Положения «вне игры» фиксируются в соответствии Правилами игры в хоккей, при условии проведения соревнований на площадке размером от 56м х 23м.

Положения «вне игры» не фиксируются, при условии проведения соревнований на площадке размером до 40м х 20м.

Пробросы не фиксируются.

Статья 9. Система начисления очков на Матчах Соревнований

По результатам каждого Матча Соревнований начисляется:

- за победу в основное время Матча 2 очка;
- за победу в серии бросков, определяющих победителя Матча, 2 очка;
- за поражение в серии бросков, определяющих победителя Матча, 1 очко;
- за поражение в основное время Матча очки не начисляются.

Статья 10. Итоги проведения Соревнований

1. Команда юношей до 17 лет, занявшая 1 место, становится Победителем Соревнований среди юношей до 17 лет и награждается Кубком, Хоккеисты – медалями цвета «золото». Команды, занявшие 2 и 3 места, награждаются медалями цвета «серебро» и цвета «бронза» соответственно.

Команда юношей до 17 лет, занявшая по итогам Соревнований призовое место, получает право на участие в финальных всероссийских соревнованиях по хоккею 3х3, проводимых ФХР в данной возрастной категории.

2. Команда юношей до 16 лет, занявшая 1 место, становится Победителем Соревнований среди юношей до 16 лет и награждается Кубком, Хоккеисты – медалями цвета «золото». Команды, занявшие 2 и 3 места, награждаются цвета «серебро» и цвета «бронза» соответственно.

Команда юношей до 16 лет, занявшая по итогам Соревнований призовое место, получает право на участие в финальных всероссийских соревнованиях по хоккею 3х3, проводимых ФХР в данной возрастной категории.

3. Команда юношей до 15 лет, занявшая 1 место, становится Победителем Соревнований среди юношей до 15 лет и награждается Кубком, Хоккеисты — медалями цвета «золото». Команды, занявшие 2 и 3 места, награждаются цвета «серебро» и цвета «бронза» соответственно.

Команда юношей до 15 лет, занявшая по итогам Соревнований призовое место, получает право на участие в финальных всероссийских соревнованиях по хоккею 3х3, проводимых ФХР в данной возрастной категории.

- 4. Дополнительно в каждой возрастной группе награждаются призами лучший хоккеист и лучший бомбардир Соревнований по системе «гол + пас» по итогам Соревнований.
- 5. Организатор и соорганизатор вправе совместно обеспечить призовой фонд для участников Соревнования по согласованию сторон.

ГЛАВА 5. ЗАЯВКА КОМАНД

Статья 11. Заявочные листы Команд

Заявка / дозаявка Команд всех возрастных групп осуществляется Комиссией по допуску в соответствии с установленным Филиалом ФХР графиком на основании заявочных листов, поданных в печатном виде по установленной в Реестре ФХР форме в трех экземплярах.

Документы на заявку / дозаявку Команд представляются в Комиссию по допуску следующими представителями Хоккейных школ: руководитель, заместитель руководителя, начальник методического отдела, специалист по ведению Реестра ФХР. Представление документов иными лицами не допускается.

Заявочный лист должен содержать:

- именной список Хоккеистов в алфавитном порядке;

- сведения о Тренерах и административном персонале Команды.
 Заявочный лист утверждается:
- руководителем Хоккейной школы;
- руководителем органа исполнительной власти субъекта Российской Федерации в области физической культуры и спорта;
- руководителем Региональной федерации хоккея (при наличии Региональной федерации хоккея, действующей в субъекте Российской Федерации, от которого заявляется Хоккейная школа).

В заявочный лист могут быть включены Хоккеисты, Тренеры, медицинские работники, в отношении которых соблюдены условия допуска, установленные главой 5 Регламента межрегионального соревнования Первенство федерального округа среди юниоров до 18 лет, среди юношей до 17 лет, среди юношей до 16 лет, среди юношей до 15 лет в сезоне 2025/2026, утвержденного Президентом ФХР.

К заявочному листу прилагается медицинское заключение о допуске спортивной команды и/или индивидуальные медицинские заключения о допуске спортсменов (по запросу Филиала ФХР), оформленные в соответствии с приказом Минздрава России от 23.10.2020 № 1144н (Приложения 13, 14).

В случае если срок действия медицинского заключения о допуске Хоккеиста заканчивается во время проведения Соревнований, Хоккеист должен быть отстранен от участия в Матчах Соревнования с момента окончания действия медицинского заключения до предоставления нового медицинского заключения. Контроль за сроком действия медицинского заключения о допуске Хоккеиста возлагается на медицинского работника Хоккейной школы и Главного врача соревнований.

В случае несоответствия документов установленным требованиям либо в случае непредставления необходимых документов, Комиссия по допуску вправе отказать Хоккейной школе в допуске Хоккейной или установить срок, не превышающий 5 (пять) календарных дней, в течение которого Хоккейная школа должна представить исправленные или недостающие документы.

По решению Филиала ФХР в состав Команды всех возрастов могут быть включены Хоккеисты на один - два года моложе на основании следующих документов:

- письменного ходатайства Тренера Команды с визой руководителя Хоккейной школы;
- нотариально заверенных согласий родителей/одного из родителей или иных законных представителей с указанием участия спортсмена в официальных соревнованиях по хоккею, проводимых под эгидой ФХР, возрастной группы, срока действия (Приложение 21);
- медицинских заключений о допуске к тренировочным мероприятиям и соревнованиям по хоккею, оформленных в соответствии с приказом Минздрава России от 23.10.2020 № 1144н.

Обработка персональных данных участников Соревнований осуществляется в соответствии с Федеральным законом от 27 июля 2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных». Согласие на обработку персональных данных загружается в Реестр ФХР с учетом положений пункта 3 статьи 12 Регламента.

Статья 12. Заявочная документация

- 1. Комиссия по допуску при проведении заявки/дозаявки Команды проверяет оригиналы следующих документов:
- оригиналы заявочных листов, поданных в печатном виде по установленной в Реестре ФХР форме в трех экземплярах;
- оригинал медицинского заключения о допуске спортивной команды к участию в спортивном мероприятии (Приложение 13) или индивидуальных медицинских заключений для допуска к спортивным мероприятиям (Приложение 14) в отношении каждого Хоккеиста.
- 2. В Реестр ФХР к заявочному листу Команды на участие в Соревнованиях загружаются сканированные образы всех документов, необходимых для участия в Соревнованиях, предусмотренных главой 5 Регламента межрегионального соревнования Первенство федерального округа среди юниоров до 18 лет, среди юношей до 17 лет, среди юношей до 16 лет, среди юношей до 15 лет в сезоне 2025/2026, утвержденного Президентом ФХР.

Сканированные образы всех документов, необходимых для участия в Соревнованиях, в формате Portable Document Format (.pdf) с разрешением не менее 600 DPI. Сканированные образы каждого из документов загружаются в Реестр ФХР в составе отдельного .pdf файла с соответствующим его содержанию названием.

Содержание сканированных образов документов, загружаемых в Реестр ФХР, должно быть доступно для чтения, исключая возможность двусмысленного толкования текста ввиду дефектов 1 .

3. В отношении каждой команды в Реестр ФХР должны быть загружены копии согласий на обработку персональных данных всех Хоккеистов (Приложения 1, 3, 4, 8), законных представителей несовершеннолетних 2 (Приложение № 1 к Согласию на обработку персональных данных, разрешенных для распространения, являющееся приложением 4 к Регламенту, Приложение 6^3), руководителя Команды, главного Тренера, медицинских работников, иных лиц, в отношении которых должны быть представлены документы и материалы вместе с заявочным листом Команды (Приложения 2, 5, 7).

ГЛАВА 6. СУДЕЙСТВО СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 13. Организация судейства Соревнований

Судейство Матчей Соревнований осуществляется Судьями, допущенными Филиалом ФХР по согласованию с Управлением судейства ФХР к обслуживанию Матчей Соревнований.

К судейству Матчей Соревнований допускаются Судьи:

- прошедшие предсезонные учебно-тренировочные сборы;
- прошедшие медицинское обследование в Медицинской организации в порядке, установленном ΦXP , и предоставившие в Филиал ΦXP медицинское заключение о допуске к занятиям спортом;

Например, эффекта «размытия» сканированного образа, заломов сканируемого листа и т.д.

² Под законными представителями несовершеннолетних подразумеваются родители, опекуны, усыновители, попечители.

³ Согласие на обработку персональных данных в целях обеспечения коммуникации с законным представителем несовершеннолетнего может быть предоставлено как одним, так и обоими законными представителями (родителями несовершеннолетнего).

В случае предоставления данного согласия обоими родителями несовершеннолетнего, подлежат предоставлению оба согласия на обработку персональных данных (по одному отдельному согласию на каждого из родителей).

- выполняющие «Требования к включению в судейские коллегии» Квалификационных требований к спортивным судьям по виду спорта «хоккей», требования Регламента и иных документов ΦXP ;
 - сведения о которых внесены в Реестр $\Phi X P^4$.

Судейство каждого Матча Соревнований должно осуществляться Судьями, назначенными на проведение Матча, объективно, честно и беспристрастно, в соответствии с законодательством Российской Федерации, Правилами игры в хоккей и Регламентом.

Судьи на Матчах должны вести себя корректно с представителями обеих Команд, не допускать со своей стороны каких-либо случаев ненадлежащего поведения, иметь опрятный внешний вид в соответствии с требованиями ФХР.

Ненадлежащее исполнение Судьями своих обязанностей влечет наложение санкций, предусмотренных законодательством Российской Федерации и нормативными актами Φ XP.

Статья 14. Состав судейской бригады на Соревнования

- 1. Судейство каждого Матча Соревнований осуществляется двумя главными судьями на хоккейной площадке и бригадой судей, находящейся за бортом хоккейной площадки в следующем составе:
 - секретарь матча 1 чел.;
- судья видеоповторов 1 чел., а в случае отсутствия системы «Видеогол» судьи за воротами 2 чел.;
 - судья времени матча 1 чел.
- 2. На Матчи Соревнований назначаются главный судья соревнований и главный секретарь соревнований, также может быть назначен инспектор из числа квалифицированных Судей.

Допускается назначение главного судьи соревнований и Инспектора из числа иногородних Судей. На отдельные Матчи Соревнований Судьи назначаются главным судьей соревнований.

Заявления о замене Судей и Инспектора, назначенных на Матчи Соревнований, не принимаются.

Статья 15. Порядок назначения Судей

Назначение главных Судей на Матчи Соревнований осуществляет специалист по судейству отдела проведения соревнований Филиала ФХР по спискам, согласованным с Управлением судейства ФХР. Назначения бригады судей осуществляют региональные коллегии судей на основании списков, представленных региональными федерациями в Филиал ФХР и согласованными с Управлением судейства ФХР.

Специалист по судейству Филиала ФХР имеет право по просьбе руководства Хоккейной школы направить для работы на Матчах Соревнований иногороднего Судью и/или инспектора. Все расходы по оплате работы, проживания, питания и проезда иногороднего Судьи и/или инспектора производятся в соответствии с Регламентом до начала второго матча Тура.

 $^{^4}$ При условии предоставления Судьей Согласия на обработку персональных данных, являющимся приложением 7 к Регламенту.

Заявления Хоккейной школы о замене Судей, назначенных на Матчи Соревнований, не принимаются и не рассматриваются.

Статья 16. Порядок прибытия Судей к месту проведения Матча Соревнований

Судьи, назначенные для обслуживания Матча Соревнований, обязаны прибыть в город, где запланировано проведение Матча, не позднее, чем за 6 часов до начала Матча и не позднее, чем за 60 минут на ледовую арену, в которой запланировано проведение Матча.

Статья 17. Порядок подготовки к судейству Матча Соревнований

Перед началом Матча Соревнований главный судья Матча обязан:

- осмотреть хоккейную площадку, оценить качество льда и его пригодность к проведению Матча в присутствии должностных лиц Хоккейной школы Команды «хозяина поля»;
 - проверить работу информационного табло;
- убедиться в правильности и наличии полной игровой формы и экипировки Хоккеистов, участвующих в предыгровой разминке;
- проверить присутствие на Спортсооружении медицинской бригады соревнований (Главного врача соревнований, бригады СМП на автомобиле класса «В»), ответственного должностного лица Спортсооружения по обеспечению безопасности при проведении Матчей;
- проверить наличие на Спортсооружении флагов, предусмотренных Регламентом;
- убедиться в правильности заполнения Официального протокола матча в Реестре ФХР;
- выполнить иные действия по подготовке и проведению Матча,
 предусмотренные Регламентом и требованиями Правил игры в хоккей.

Главный судья Матча обязан использовать официальную систему «Видеогол» (при наличии) в ситуациях, предусмотренных Правилами игры в хоккей.

По результатам проверок и осмотров главный судья Матча обязан обратить внимание должностных лиц Хоккейной школы Команды-«хозяина поля» и Команды-«гостей» на незамедлительное устранение выявленных нарушений и недостатков в подготовке к Матчу. Все замечания главный судья Матча обязан отразить в Официальном протоколе Матча.

В случае существенных нарушений Регламента, препятствующих надлежащему и/или безопасному проведению Матча, главный судья Матча в целях принятия решения о проведении Матча обязан незамедлительно проинформировать уполномоченное лицо Филиала ФХР о выявленных нарушениях.

Тренеры Команд, принимающих участие в Матчах, обязаны за час до начала Матча предоставить секретарю матча заявочный лист на Матч установленного образца в печатном виде в порядке возрастания номеров с полным ФИО Хоккеистов и личной подписью Тренера. Заявочный лист является основным документом для оформления Официального протокола Матча. Ответственность за правильное заполнение заявочного листа возлагается на Тренера Команды.

Статья 18. Порядок действий Судей после окончания Матча Соревнований

После окончания Матча главный судья Матча обязан незамедлительно получить от секретаря Матча Официальный протокол Матча, созданный в Реестре ФХР, проверить его и подписать. Главный судья матча обязан отразить в протоколе матче замечания по проведению матча, наложенных Больших, Дисциплинарных и Дисциплинарных до конца матча штрафах, а также информацию о любых нештатных ситуациях и событиях, произошедших на льду и вне его до, во время или после Матча.

В случае отказа официальных представителей Команд в подписании Официального протокола Матча секретарь Матча делает соответствующую запись. Главный судья Матча обязан в течение 24 часов предоставить рапорт в Филиал ФХР по данному вопросу.

Статья 19. Порядок исправления ошибок в Официальных протоколах Матчей

В случаях обнаружения ошибок в Официальных протоколах Матчей Филиал ФХР имеет право вносить изменения в них с последующим уведомлением Команд о внесенных изменениях.

ГЛАВА 7. ПОРЯДОК ПОДАЧИ И РАССМОТРЕНИЯ ПРОТЕСТОВ

Статья 20. Основания для подачи протеста

- 1. Руководство одной из Команд вправе подать протест, если одновременно имеются основания для:
- 1.1. аннулирования результата состоявшегося Матча в силу существенных нарушений требований Регламента и/или Правил игры в хоккей;
- 1.2. назначения переигровки Матча или зачета одной из Команд технического поражения.

Статья 21. Порядок подачи протестов

В случае, если руководство Хоккейной школы приняло решение опротестовать результат Матча, представитель Хоккейной школы должен сделать соответствующую отметку в Официальном протоколе Матча. В протесте должны быть подробно изложены основания, по которым руководство Хоккейной школы требует аннулировать результат Матча.

Главный судья Матча обязан незамедлительно проинформировать Филиал ФХР о наличии в Официальном протоколе Матча отметки о намерении одной из Команд опротестовать результат Матча.

Протест должен быть направлен руководством Хоккейной школы, подающей протест, в Филиал ФХР в письменной форме в течение 48 часов после окончания Матча.

Протесты рассматриваются СДК только после внесения на расчетный счет Φ XP денежного взноса в размере 10 000 (десять тысяч) рублей.

В протесте должны быть подробно изложены основания, по которым руководство Хоккейной школы требует аннулировать результат Матча.

К протесту должны прилагаться:

- качественная видеозапись Матча, на которой отчетливо видны игровые моменты Матча;
- документальные подтверждения фактов, которые, по мнению заявителя протеста, свидетельствуют о наличии оснований для аннулирования результата Матча;
- документ, подтверждающий оплату на счет ФХР взноса в размере 10 000 (десять тысяч) рублей за рассмотрение протеста.

По инициативе Тренера одной из Команд может быть инициирована проверка личности Хоккеиста. Проверка личности Хоккеиста может быть проведена после окончания Матча. Для этого проверяемый Хоккеист в сопровождении главного судьи и представителей Команд, не заходя в свою раздевалку, направляется в судейскую комнату, где и происходит проверка. При выявлении несоответствия между Хоккеистом и предоставленными на него документами, главный судья Матча обязан сделать соответствующую запись в Официальный протокол Матча.

Статья 22. Основания для отказа в рассмотрении протеста

Не принимаются и не рассматриваются:

- несвоевременно поданные протесты;
- протесты, не зафиксированные в Официальном протоколе Матча;
- протесты, основанные на претензиях к качеству судейства Матча, в том числе основанные на ошибках при судействе Матча в определении положения «вне игры», в определении мест вбрасывания шайбы, в наложении штрафов, в определении взятия ворот;
 - протесты, предметом которых не является аннулирование результата Матча;
 - протесты, до рассмотрения которых на счет ФХР не был внесен взнос.

Статья 23. Порядок и сроки рассмотрения протеста

При соблюдении порядка подачи протеста и при отсутствии оснований для оставления протеста без рассмотрения СДК принимает протест к рассмотрению, рассматривает протест и в течение трех календарных дней с момента поступления принимает по нему решение.

При рассмотрении протеста СДК вправе по своему усмотрению:

- вызывать на свои заседания заинтересованные стороны;
- воспользоваться видеозаписью Матча;
- принять решение, не заслушивая заинтересованные стороны, на основании имеющихся документов и материалов.

Статья 24. Результат рассмотрения протеста

По результатам рассмотрения протеста может быть вынесено одно из следующих решений:

- отказ в удовлетворении протеста;
- удовлетворение протеста аннулирование результата Матча и назначение места, даты, времени и условий переигровки Матча;
- удовлетворение протеста аннулирование результата Матча и зачет одной из команд, участвовавших в Матче, технического поражения (-:+).

Решение СДК по результатам рассмотрения протеста выносится в письменной форме. В мотивировочной части решения по результатам рассмотрения протеста должны быть указаны основания, по которым оно вынесено.

Решение СДК по результатам рассмотрения протеста вступает в силу немедленно, доводится до сведения Хоккейных школ, команды которых принимали участие в Матче, и публикуется на официальном сайте Филиала ФХР.

Решение СДК является окончательным и обжалованию не подлежит.

ГЛАВА 8. УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 25. Требования к форме команд

Команда - «хозяин» обязана выступать в «домашней» (темной) форме, а Команда - «гость» – в «гостевой» (светлой) форме, контрастной по цвету.

Свитер Хоккеиста должен иметь:

На груди – эмблему Команды;

На спине – номер, под которым Хоккеист находится в заявочном списке команды, и фамилию, на кириллице, расположенную выше номера.

Фамилия на свитере Хоккеиста должна строго соответствовать заявочному листу. Номер и фамилия Хоккеиста должны быть хорошо различимыми, читаемыми и контрастными по отношению к основному цвету хоккейного свитера.

На рукавах должен быть расположен номер Хоккеиста, он должен быть хорошо различимым и контрастным по отношению к основному цвету Хоккейного свитера.

В заявочном листе Хоккейной школы не может быть двух и более Хоккейстов с одинаковым игровым номером.

Изменение игровых номеров Хоккеистов Хоккейной школы во время проведения Соревнований не допускается.

К Матчам Соревнований не допускаются Хоккеисты без защитных масок и защиты шеи стандартного образца.

Маски всех вратарей должны быть сконструированы таким образом, чтобы ни шайба, ни крюк клюшки не могли пройти между решетчатыми отверстиями маски.

Тренеры каждой из Команд, участвующих в Матче, должны на протяжения всего Матча быть одеты в строгие костюмы, рубашку, галстук. В случае невыполнения этого требования, Тренеру выносится предупреждение, которое должно быть отражено в Официальном протоколе Матча. При повторном невыполнении Тренер отстраняется от нахождения на скамейке запасных до момента выполнения указанного требования.

Статья 26. Послематчевое рукопожатие

В Матчах послематчевое рукопожатие Хоккеистов не проводится.

Перед началом каждого отдельного Матча капитаны играющих команд должны подъезжать к площади Судей на льду для взаимного рукопожатия и рукопожатия с главными и линейными Судьями.

После окончания каждого отдельного Матча капитаны играющих команд должны подъезжать к площади Судей на льду для взаимного рукопожатия и рукопожатия с главными и линейными Судьями.

Статья 27. Оформление Официального протокола Матча

Оформление Официального протокола Матча осуществляется Секретарём Матча с учетом требований, предъявляемым для обработки персональных данных в Реестре ФХР.

После матча официальный представитель Команды обязан проверить Официальный протокол Матча и подписать его. Команды имеют право вносить в Официальный протокол Матча только запись о подаче протеста на результат Матча или запись о полученных Хоккеистами травмах.

Все записи, вносимые в Официальный протокол Матча Тренерами, главным врачом соревнований или врачами Команд, должны производиться исключительно в комнате судейской бригады, оборудованной для заполнения Официального протокола матча.

Секретарь Матча обязан в течение 60 минут после окончания игрового дня Соревнований загрузить в Реестр ФХР сканированные копии Официальных протоколов Матчей и отчета Главного врача Соревнований (Приложение 14).

В случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы (форс-мажорных обстоятельств (отсутствие интернета, поломка оргтехники и т.д.) и невозможности ведения Официального протокола матча в Реестре ФХР, Секретарь матча обязан не позднее 3 (трех) часов после окончания игрового дня Соревнований внести Официальный протокол матча в Реестр ФХР.

Статья 28. Использование государственных флагов

Над ледовой поверхностью хоккейной площадки Спортсооружения, где проводится любой Матч Соревнований, на самом видном месте должны быть вывешены государственный флаг Российской Федерации, флаг субъекта Российской Федерации, официальный флаг ФХР, официальный флаг команды-организатора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации.

Все флаги должны быть одинаковыми по размеру, прямоугольной формы в размерном соотношении 2:3.

Статья 29. Исполнение государственных гимнов перед Матчами

Перед началом первого Матча игрового дня Соревнований исполняются первый куплет и припев государственного гимна Российской Федерации. С момента начала и до окончания звучания государственного гимна Российской Федерации каждая Команда, участвующая в первом Матче, должна быть выстроена в полном составе (согласно заявочному листу на Матч) в ряд по синей линии, ограничивающей зону защиты команды. Все Хоккеисты, заявленные для участия в Матче, включая вратарей, обязаны располагаться в ряд по синей линии, ограничивающей зону защиты Команды, на протяжении всего времени звучания государственного гимна Российской Федерации без шлемов лицом к государственному флагу Российской Федерации.

Хоккеисты, Тренеры, руководители и иные должностные лица Хоккейной школы, Судьи и должностные лица ФХР во время звучания государственного гимна Российской Федерации должны оставаться на своих местах, стоя лицом к государственному флагу Российской Федерации, соблюдая общепринятые нормы поведения и уважения к символам Российской Федерации.

После завершения государственного гимна Российской Федерации допускается исполнение гимна субъекта Российской Федерации, на территории которого проходят

Матчи Соревнований. Длительность звучания таких гимнов субъектов Российской Федерации не должна превышать длительность звучания государственного гимна Российской Федерации.

Статья 30. Время начала Матчей Соревнований

Все Матчи Соревнований должны начинаться:

- в будние дни: не ранее 10.00 и не позднее 20.00 по местному времени;
- в субботу: не ранее 10.00 и не позднее 20.00 по местному времени;
- в воскресенье и праздничные дни: не ранее 09.00 и не позднее 18.00 по местному времени.

Если Команда приезжает в день Матча в город, где проводится Матч Соревнования, время начала такого Матча назначается не ранее 15.00 по местному времени.

В случае необходимости Филиал ФХР может назначать иное время начала Матчей Соревнований по письменному согласованию с Командами и с Управлением проведения соревнований ФХР.

Статья 31. Работа информационного табло

На информационном табло Спортсооружения во время всего Матча должны быть отражены: наименование Команд, номер периода, штрафное время Хоккеистов и счет Матча.

На информационном табло Спортсооружения должно быть отражено время Матча в каждом периоде, отсчитываемое в минутах и секундах. Рекомендуется отсчёт от 7:00 до 0:00.

Статья 32. Звуковое сопровождение Матча

Перерывы между периодами Матча и естественные паузы в ходе Матча (за исключением 30-секундных перерывов (тайм-аутов), взятых одной из Команд) могут заполняться звучанием музыки, рекламы, объявлений по Спортсооружению и т.д.

Звучание музыки в игровое время Матча и во время 30-ти секундных перерывов (тайм-аутов) запрещается. Запрещается использование во время Матча воздушных сирен, свистков, звукоусиливающих устройств и других приспособлений, мешающих проведению Матча.

При проведении любого Матча Хоккейная школа должна обеспечить работу на Спортсооружении квалифицированного диктора. Диктор обязан осуществлять информационные объявления четким и ровным голосом.

Объявления не должны сопровождаться обращениями и призывами к зрителям, направленными на поддержку одной из участвующих в Матче Команд. Информация не должна носить оскорбительный и провокационный характер для участников Матча и зрителей.

Статья 33. Процедура покидания Командами ледовой площадки

В случае, когда технически со Спортсооружения предусмотрен один выход, устанавливается особый порядок покидания Команд хоккейной площадки: после окончания Матча Команда-«гость» первой покидает хоккейную площадку, при этом

Команда-«хозяин» должна оставаться в районе своей скамейки запасных до того момента, пока последний Хоккеист команды-«гостей» не покинет хоккейную площадку. После этого Команда-«хозяин» выходит с хоккейной площадки.

Статья 34. Задержка (опоздание) одной из Команд к месту проведения Матча

В случае опоздания Команды на Матч представитель Хоккейной школы обязан своевременно проинформировать представителей Команды соперника о задержке и ее причинах. Представители Команды должны принять все возможные меры для проведения Матча в этот же день, начало которого должно быть не позднее 20.00 по местному времени.

В случае если Команда-«хозяин» поля не может принять Команду-«гостей», которая не явилась в назначенное время на Матч по объективным причинам, то судьейсекретарем оформляется Официальный протокол Матча с записью главного судьи о неявке Команды на Матч. Решение о результате Матча или переигровке несыгранного Матча принимается Филиалом ФХР.

В случае задержки Команды более чем на 30 минут и отсутствия сведений о причинах задержки, а также о времени прибытия Команды, судьей-секретарем оформляется Официальный протокол Матча с записью главного судьи о неявке Команды на Матч. Решение о результате Матча или переигровке принимается Филиалом Φ XP.

Команда, выезжающая на Матч в другой город, обязана не позже, чем за 5 суток до Матча, сообщить принимающей организации дату своего прибытия, вид транспорта и количественный состав делегации. В случае отсутствия информации о прибытии или несвоевременного сообщения о прибытии, Команда «хозяин-поля» снимает ответственность за размещение гостей в городе, где проводятся Матчи.

В случае, когда Команда не имеет возможности провести календарные Матчи на своём поле (в том числе, когда календарные Матчи совпадают с иными мероприятиями в Спортсооружении), эта Команда проводит Матчи на поле соперника, предварительно поставив в известность Филиал ФХР, и несёт все расходы по проведению этих Матчей.

Статья 35. Задержка начала (продолжения) Матча

В случае задержки начала (продолжения) Матча по техническим причинам, включая задержку прибытия на Матч машины скорой медицинской помощи, невозможность своевременной подготовки льда вследствие поломки ледозаливочного комбайна, отключения электроэнергии и пр., Команда-хозяин поля должна принять все возможные меры для устранения причин задержки начала (продолжения) Матча. В случае задержки более чем на 30 минут судьей-секретарем оформляется Официальный протокол Матча с записью главного судьи с указанием причины, вследствие которой Матч не был проведен. Решение о результате Матча или переигровке принимается Филиалом ФХР.

Статья 36. Порядок разрешения спорных и конфликтных ситуаций в период проведения Соревнований

При возникновении спорных и конфликтных ситуаций, связанных с проведением Соревнований, разрешение которых невозможно на основании

положений Регламента (в том числе, но не ограничиваясь: невозможность прибытия в установленные сроки по причине низкой температуры, расписания движения транспорта), главный судья Соревнований и Филиал ФХР имеют право принимать по ним решения с последующим письменным информированием участников Соревнований посредством электронной почты на адрес, указанный в заявочном листе Команды.

Филиал ФХР для принятия решений по возникшим спорным и конфликтным ситуациям формирует СДК.

Решения, принимаемые главным судьей Соревнований, СДК или Юрисдикционными органами ФХР, являются обязательными для всех Команд, Хоккеистов, Тренеров, руководителей Хоккейных школ, Судей и иных должностных лиц, участвующих в Соревнованиях.

ГЛАВА 9. ОБЯЗАННОСТИ И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ХОККЕЙНОЙ ШКОЛЫ

Статья 37. Обязанности Хоккейной школы

- 1. Хоккейная школа совместно с руководством Спортсооружения, где проводятся Матчи Соревнований, обязаны:
- 1.1. Обеспечить хоккейную площадку, оборудованную согласно Правилам игры в хоккей, имеющую:
 - ограждение из оргстекла;
- защитный экран (козырек) из оргстекла, отделяющий Хоккеистов на скамейках запасных и штрафников от зрителей;
- ограждение из сетки поверх оргстекла, отделяющее зрителей, находящихся за воротами, от хоккейной площадки;
- качественную ледовую поверхность с четко видимой официальной разметкой (согласно Правилам игры в хоккей). В случае невыполнения данного требования Хоккейная школа несет ответственность в соответствии с Дисциплинарным регламентом ΦXP .
 - 1.2. Обеспечить перед началом Матча и во время его проведения:
- надлежащую подготовку Хоккейной площадки, в том числе бесперебойную работу льдоуборочных комбайнов;
- освещение, вводимое в нормальный режим не менее, чем за 60 минут до начала Матча и поддерживаемое вплоть до окончания Матча, а также:
 - горизонтальную освещенность ледовой поверхности хоккейной площадки на поверхности льда при проведении Соревнований без телевизионной трансляции, Еверт. = 750 лк;
 - вертикальную освещенность ледовой поверхности хоккейной площадки по направлению к главной камере при проведении Соревнований с цветной телевизионной трансляцией, Еверт. = 1400лк;
 - коэффициент неравномерности освещенности Емин./Есред. не менее 0,6 и Емин./Емах. не менее 0,4;
 - освещенность пяти первых рядов трибун при телевизионной трансляции не менее 30% от Еверт;

- современные источники света с индексом цветопередачи Ra не менее 65 и цветовой температурой не менее 4000К для освещения ледовой поверхности хоккейной площадки;
- бесперебойную работу информационного табло;
- необходимую рабочую настроенную оргтехнику (ноутбук) с доступом в Реестр ФХР, МФУ, бумагу, ручки.
- 1.3. Обеспечить раздевалку для Хоккеистов каждой Команды, оборудованную вентиляционной системой, достаточным количеством удобной мебели (стульями, столами, вешалками, зеркалами, и т.д.), туалетной комнатой и душем с холодной и горячей водой.
- 1.4. Обеспечить комнату для главных Судей, расположенную на максимально возможном удалении от раздевалок Команд и оборудованную вентиляционной системой, душем, туалетом, достаточным количеством удобной мебели, вешалками, зеркалом, макетом хоккейного поля.. Комнату для оформления Официальных протоколов матчей и размещения бригады Судей, обслуживающей данный Матч, оборудованную выходом в информационно-телекоммуникационную сеть «Интернет» (далее сеть «Интернет») и средствами связи для работы в Реестре ФХР.

В вышеуказанных комнатах должна быть вода (негазированная), сахар, кофе, чай, фрукты и бутерброды.

- 1.5. Обеспечить пункт допинг-контроля, расположенный в непосредственной близости к хоккейной площадке и раздевалкам Хоккеистов, с наличием специального покрытия, предохраняющего коньки и имеющего условия для беспрепятственного взятия проб у Хоккеистов, подлежащих контролю. В пункте допинг-контроля должны быть санузел с раковиной и комната ожидания со столом, стульями, холодильником с запирающим устройством, мусорным баком. К помещению для проведения допинг-контроля не должны иметь доступ зрители и представители средств массовой информации. На двери должна быть табличка «Посторонним вход воспрещен».
 - 1.6. Обеспечить при проведении любого Матча для Команд-«гостей» бесплатно:
- необходимое количество шайб для проведения тренировок и разминок до проведения Матча;
- чай и питьевую воду для Хоккеистов, Тренеров, представителей медицинской и судейской бригад во время проведения Матча.
- 1.7. Обеспечить медицинское сопровождение Матчей в соответствии с требованиями, изложенными в главе 13 настоящего Регламента.
- 1.8. Обеспечить безопасность при проведении Матчей Соревнований в соответствии с требованиями главы 12 Регламента.
- 1.9. Не допускать до, во время и после окончания Матча вмешательства родителей, должностных лиц и специалистов Хоккейной школы (руководителей, Хоккейстов, Тренеров, обслуживающего персонала) в действия судейской бригады, проводящей Матч.
- 1.10. Не допускать оскорблений, угроз физической расправы и иных противоправных действий по отношению к Судьям. Не допускать вход в судейскую комнату посторонних лиц без разрешения главного судьи Матча.
- 1.11. Не допускать со стороны родителей, должностных лиц и специалистов Хоккейной школы (руководителей, Хоккеистов, Тренеров, обслуживающего персонала) действий, провоцирующих конфликтные ситуации на хоккейной

площадке, агрессивное поведение болельщиков, беспорядки на Спортсооружении.

- 1.12. Обеспечить предоставление транспорта для перевозки участников Соревнований:
 - от аэропорта (вокзала) до гостиницы в день приезда и обратно в день отъезда;
- от гостиницы до Спортсооружения, на котором проводятся Матчи, и обратно в дни Матчей и тренировок, а именно:
- автобусы и при необходимости грузовые машины для перевозки Команд и их экипировки;
 - микроавтобусы для Судей;
 - автомобиль для председателя Директората.
 - 2. Хоккейная школа, принимающая участие в Соревнованиях, обязана:
- 2.1. Не изменять в течение всего сезона наименование Команд, принимающих участие в Соревнованиях.
- 2.2. Обеспечивать явку своих Команд на все Матчи Соревнований и своевременный выход команды на хоккейную площадку.
- 2.3. При проведении любого из Матчей не допускать участия в Матче Хоккеистов, не имеющих право выступать в составе команды незаявленных, неоформленных в установленном порядке или дисквалифицированных, а также Тренеров или должностных лиц, не имеющих права принимать участие в Матче.
- 2.4. Не позднее, чем за пять календарных дней до прибытия Команд на Матчи письменно проинформировать руководство Хоккейной школы о том, чья Команда будет проводить Матчи Соревнований, о дате и времени прибытия Команд.
- 2.5. Обеспечить нахождение на скамейке запасных во время Матча не менее одного Тренера, включённого в заявочный лист Команды.
- 2.6. Обеспечить ознакомление родителей воспитанников Хоккейной школы с положениями Регламента, регулирующими обязанности и ответственность Хоккейной школы, обеспечение безопасности соревнований, дисциплинарные нарушения и наказания.
- 2.7. Не допускать со стороны родителей, должностных лиц и специалистов Хоккейной школы (руководителей, Хоккеистов, Тренеров, обслуживающего персонала) действий, провоцирующих конфликтные ситуации на хоккейной площадке, агрессивное поведение болельщиков Хоккейной школы во время Матчей Соревнований.
- 2.8. Хоккеисты обязуются соблюдать требования Регламента и иных документов ФХР, в том числе являться по вызову ФХР как в соревновательный, так и в межсоревновательный период для участия в мероприятиях ФХР, включая спортивные мероприятия, проводимые ФХР. Руководители Хоккейных школ обязаны обеспечить явку Хоккеистов на указанные мероприятия. В случае неявки на указанные мероприятия по вызову ФХР к Хоккеистам по решению Дисциплинарного комитета ФХР могут быть применены дисциплинарные наказания в соответствии с Дисциплинарным регламентом ФХР.
- 2.9. Обеспечить передачу в адрес филиала ФХР подписанных согласий на обработку персональных данных Хоккеистов и иных участников соревнований на бумажном носителе, предусмотренных пунктом 3 статьи 12 настоящего Регламента, не позднее 2 (двух) календарных месяцев, исчисляемых с момента прекращения Соревнований. Передача согласий на обработку персональных данных

осуществляется способом, позволяющим исключить возможность доступа к их содержимому неуполномоченными на то лицами⁵.

- 2.10.Обеспечить обработку персональных данных Хоккеистов и иных участников Соревнований, указанных в заявочном листе, а также их конфиденциальность и защиту при обработке, с соблюдением требований законодательства Российской Федерации о персональных данных.
 - 3. Хоккейная школа, проводящая Матчи Соревнований, обязана:
- 3.1. Обеспечить внесение электронного Официального протокола Матча в Реестр ΦXP в режиме онлайн.

В случае невыполнения данного требования Хоккейная школа по решению Филиала наказывается денежным штрафом в размере 10 000 (десять тысяч) рублей.

- 3.2. Предоставить в адрес Филиала ФХР оригинал протокола Матча.
- 3.3. Не позднее, чем за 3 дня до даты проведения Матчей Соревнования обязана проинформировать Команды посредством электронной почты о времени и месте проведения Матчей, а также сообщить контактные телефоны и адреса организаций, занимающихся размещением и питанием Команд.

Хоккейная школа, проводящая Матчи Соревнований, обеспечивает полную и качественную видеотрансляцию Матчей на официальных информационных ресурсах Филиала ФХР. При этом видеотрансляция Матча должна начинаться выходом Команд на ледовую площадку и заканчиваться выходом всех Хоккеистов с ледовой площадки после окончания Матча. Каждый период Матча должен транслироваться полностью без перерывов при замене Хоккеистов. Замены Хоккеистов во время остановки Матча должны транслироваться общим планом.

При осуществлении трансляции Хоккейная школа обязана не допускать любого рода реплик и комментариев дискриминационного и провокационного характера в адрес Хоккейных школ, Хоккеистов, Тренеров, Судей, официальных представителей и зрителей.

При производстве трансляции не допускается использования в эфире ненормативной лексики Хоккеистами, Тренерами, сотрудниками Хоккейной школы и иными лицами.

Родители Хоккеистов, представители родительских комитетов, которые выезжают на Матчи с целью оказания помощи Тренерам, не имеют права находиться во время Матча на скамейке запасных и в раздевалке Команды.

- 3.4. Обеспечить обработку персональных данных Хоккеистов и иных участников Соревнований, а также их конфиденциальность и защиту при обработке, с соблюдением требований законодательства Российской Федерации о персональных данных.
- 4. Все штрафы должны быть перечислены на расчётный счет ФХР в течение 10 (десять) рабочих дней со дня вынесения решения о нарушении. В случае неисполнения данной обязанности Команда может быть не допущена к дальнейшему участию в Соревнованиях по решению Филиала ФХР.

Статья 38. Ответственность Хоккейных школ

⁵ Например, посредством использования услуг почтовой связи, курьерской службы (с использованием упаковочных материалов (конвертов), препятствующих возможности ознакомления с их содержимым) или нарочно, через уполномоченного представителя Хоккейной школы.

- 1. Хоккейная школа организатор Матчей Соревнований несет ответственность за подготовку мест проведения Матчей, а также за вред, причиненный участникам Матчей и (или) третьим лицам в связи с нарушением обязанностей, установленных настоящим Регламентом, а также требований законодательства Российской Федерации.
- 2. Руководители Хоккейных школ несут ответственность за невыполнение требований Регламента, необеспечение необходимых организационных мероприятий, связанных с проведением Матчей, а также за недисциплинированное поведение Хоккеистов, Тренеров и представителей Команды до, во время и после окончания Матча.
- 3. В случае непредоставления информации за 5 (пять) календарных дней о дате и времени прибытия Команд-участниц, Хоккейная школа-организатор Матчей Соревнований не несет ответственность за размещение Команд-участниц на период проведения Матчей Соревнований и обеспечение транспортом Команд-участниц на период проведения Матчей Соревнований.
- 4. Руководство Хоккейных школ и Спортсооружений обязано принять меры, исключающие контакт родителей с Хоккеистами во время проведения Матча, Судьями, официальными лицами Матчей в течение всего времени проведения Матча.
- 5. В случае вмешательства родителей в ход проведения Матча, их недисциплинированного поведения, препятствующего проведению Матча, отраженного в Официальном протоколе Матча и рапорте главного судьи, Филиал ФХР вправе принять решение о проведении Матча без зрителей.
- 6. Ответственность за недисциплинированное поведение отдельных Хоккеистов, Тренеров и представителей Команды возлагается на руководителей Хоккейных школ в соответствии с Дисциплинарным регламентом ФХР. Если указанные действия повлекли прекращение Матча, виновной Команде засчитывается техническое поражение (-:+), Команде сопернице засчитывается техническая победа (+:-).
- 7. Хоккейные школы несут ответственность за несоблюдение требований к обеспечению конфиденциальности (включая требования к обеспечению защиты) персональных данных Хоккеистов и/или иных участников соревнований на стороне школы, в том числе за совершение действий (бездействия), которые привели к неправомерному распространению (утечке) персональных данных по вине Хоккейной школы. В случае утечки (неправомерного распространения) персональных данных Хоккеистов и/или иных участников соревнований по вине Хоккейной школы, заявленных с учетом положений статьи 11 Регламента, Хоккейная школа обязуется возместить ФХР все суммы возможных денежных взысканий (убытков), возложенных на (понесенных) ФХР в связи с привлечением к административной ответственности за неправомерное распространение (утечку) персональных данных.

Хоккейные школы обязуются оказывать ФХР содействие в рассмотрении каждого выявленного случая утечки (неправомерного распространения) персональных данных, связанного с конкретной школой с учетом сроков реагирования, определенных ч. 3.1 статьи 21 Федерального закона от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных». Отказ от оказания содействия в рассматриваемой части презюмирует наличие недобросовестности в действиях Хоккейной школы.

- 8. За грубое нарушение общественного порядка и недисциплинированное поведение на Спортсооружении Хоккеисты, Тренеры и представители Команд на основании оперативного решения СДК могут быть отстранены от осуществления своей деятельности на один и более Матчей, а также понести финансовое наказание согласно Приложению 2 Регламента Соревнований. Решение о дальнейшем участии указанных лиц в Матчах принимается уполномоченным органом Филиала ФХР.
- 9. Команда, не явившаяся на Матч, несет ответственность в соответствии с Дисциплинарным регламентом ФХР. Неявившаяся Команда обязана возместить принимающей стороне документально подтвержденные расходы, связанные с организацией Матча (в т.ч. бронирование мест в гостинице, бронирование билетов на обратную дорогу). Указанные суммы перечисляются на расчётный счёт Хоккейной школы, понесшей убытки, в течение 10 (десяти) дней со дня предъявления претензии. При повторной неявке Команды на Матч Соревнований в течение того же спортивного сезона Команда несет ответственность в соответствии с Дисциплинарным регламентом ФХР.
- 10. Если Команда, выбывшая из Соревнований, провела менее 50% Матчей, по решению СДК её результаты могут быть аннулированы.
- 11. Если Команда, выбывшая из Соревнований, провела 50% и более Матчей, то ей по решению СДК могут быть засчитаны технические поражения во всех оставшихся Матчах (-:+).
- 12. За участие в Матче неоформленного в установленном порядке или дисквалифицированного Хоккеиста, Команда несет ответственность в соответствии с Дисциплинарным регламентом ФХР.
- 13. Руководители Хоккейных школ обязаны обеспечить своевременное прибытие кандидатов в спортивные сборные команды субъекта Российской Федерации и Российской Федерации по хоккею для их подготовки и участия в спортивных мероприятиях в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации, ИИХФ и ФХР. (Обработка персональных данных кандидатов в спортивные сборные команды субъекта Российской Федерации и Российской Федерации по хоккею должна осуществляться с соблюдением требований Федерального закона от 27.07.2006 №152-ФЗ «О персональных данных»).
- 14. Команда, планирующая участвовать в Соревнованиях за рубежом, обязана за 30 (тридцать) календарных дней направить в Филиал ФХР уведомление о выезде для получения разрешения на выезд Команды. Филиал ФХР, в свою очередь, уведомляет ФХР. В случае непредоставления уведомления о выезде, Команде не будет выдано разрешение на выезд для участия в запланированных соревнованиях.
- 15. Все штрафы должны быть перечислены на расчётный счет ФХР в течение 10 (десять) рабочих дней со дня вынесения решения о нарушении. В случае неисполнения данной обязанности Команда может быть не допущена к дальнейшему участию в Соревнованиях по решению Филиала ФХР.

ГЛАВА 10. ОБЩИЕ ТРЕБОВАНИЯ К СПОРТСООРУЖЕНИЯМ

Статья 39. Обязательные документы для Спортсооружения, на котором проводятся Матчи Соревнований

Спортсооружение, на котором планируется проводить и / или проводятся Матчи

Соревнований, должно соответствовать требованиям Правил игры в хоккей, Регламента, действующего законодательства Российской Федерации, в том числе Приказа МВД России от 17 ноября 2015 г. № 1092 «Об утверждении Требований к отдельным объектам инфраструктуры мест проведения официальных спортивных соревнований и техническому оснащению стадионов для обеспечения общественного порядка и общественной безопасности».

Спортсооружение, предназначенное для проведения Матчей Соревнований, должно иметь:

- зарегистрированный в органе государственного управления физической культурой и спортом соответствующего субъекта Российской Федерации паспорт согласно типовой форме, утвержденной приказом Государственного комитета Российской Федерации по физической культуре и туризму от 8 апреля 1996 г. № 117;
- акт специализированной межведомственной комиссии о пригодности Спортсооружения к эксплуатации, который оформляется ежегодно в срок до 1 августа текущего года. В указанном акте, помимо прочего, должны быть отражены заключения комиссии по вопросам надежности и устойчивости строительных конструкций и технических систем, соответствия установленным нормативам путей эвакуации зрителей, обеспечения взрывопожарной безопасности, спортивнотехнологических условий проведения Матчей;
- паспорт безопасности объекта спорта в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 6 марта 2015 г. № 202 «Об утверждении требований к антитеррористической защищенности объектов спорта и формы паспорта безопасности объектов спорта»;
- инструкцию по обеспечению общественной безопасности на объекте спорта при проведении официальных спортивных соревнований и План мероприятий по обеспечению общественного порядка и общественной безопасности, утвержденный приказом Министерства спорта Российской Федерации от 26 ноября 2014 г. № 948 (для Спортсооружений, расположенных на территории Российской Федерации);
- лицензию на медицинскую деятельность в медицинском пункте Спортсооружения;
- договор с Медицинской организацией или приказ территориального Министерства здравоохранения о дежурстве бригады СМП на Спортсооружении во время Матчей Соревнований.

Спортсооружение должно быть включено во Всероссийский реестр объектов спорта (только для российских клубов).

До начала Соревнований должно быть обеспечено обязательное страхование гражданской ответственности владельцев / пользователей Спортсооружения, на которых проводятся Матчи Соревнований.

Статья 40. Обязанность по ознакомлению с нормативными актами

Сотрудники, обеспечивающие работу соответствующих служб Спортсооружения, ежегодно до начала первого Матча Соревнования должны быть под роспись ознакомлены со следующими документами (только для российских клубов):

– приказом Комитета Российской Федерации по физической культуре от 01.04.1993 г. № 44 «Об обеспечении безопасности и профилактики травматизма при занятиях физической культурой и спортом» вместе с «Рекомендациями по

обеспечению безопасности и профилактики травматизма при занятиях физической культурой и спортом»;

- Постановлением Правительства РФ от 18.04.2014 № 353 «Об утверждении Правил обеспечения безопасности при проведении официальных спортивных соревнований»
- Федеральным законом от 23 июля 2013 №192-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации в связи с обеспечением общественного порядка и общественной безопасности при проведении официальных спортивных соревнований».

Соблюдение требований указанных нормативных актов обеспечивается принимающей Хоккейной школой и администрацией Спортсооружения, на котором проводятся Матчи Соревнований.

ГЛАВА 11. ФИНАНСОВЫЕ УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 41. Порядок участия команд Хоккейных школ в Соревнованиях

Порядок участия Команд Хоккейных школ в Соревнованиях устанавливается Приказом Президента ФХР на сезон 2025/2026 для соответствующего Филиала ФХР.

В Соревнованиях запрещено взимать заявочные взносы со спортсменов, не достигших возраста 18 лет.

Нормы оплаты судейства Соревнований устанавливаются в соответствии с Приказом Президента ФХР на сезон 2025/2026 для соответствующего Филиала ФХР.

Статья 42. Расходы ФХР на проведение Соревнований

ФХР несет следующие расходы на проведение Соревнований:

- по обеспечению победителей наградной атрибутикой в Соревнованиях:
- победителю общекомандный Кубок, Хоккеистам медали за первое место;
- за второе место медали за второе место;
- за третье место медали за третье место;
- призы лучшим Хоккеистам в двух номинациях в каждой возрастной группе;
- по подготовке и назначению Судей.

Дополнительные расходы Φ XP, связанные с проведением Соревнований, осуществляются Φ XP в соответствии с направлениями таких расходов, утвержденными Приказом Президента Φ XP на сезон 2025/2026 для соответствующего Φ илиала Φ XP.

Статья 43. Расходы Принимающих организаций при проведении Матчей Соревнований

Хоккейные школы-организаторы Матчей Соревнований несут следующие расходы:

- по оплате работы Судей, согласно утвержденным ФХР нормативам оплаты, а также по проезду, проживанию, питанию иногородних Судей;
 - по оплате работы главного врача Соревнований;
- по обеспечению дежурства врачебной бригады скорой медицинской помощи на автомобиле СМП класса «В»;

- по обеспечению Спортсооружения (включая аренду) в соответствии с требованиями, изложенными в главе 10 Регламента;
 - по обеспечению видеотрансляции Матчей;
- по обеспечению общественной безопасности Матчей Соревнования, в соответствии с требованиями, изложенными в главе 12 Регламента.

Расходы Принимающих организаций по проведению Матчей Соревнований могут обеспечиваться за счет средств в том числе, но не ограничиваясь:

- бюджета субъекта Российской Федерации, на территории которого проводятся Матчи Соревнований;
- бюджетных ассигнований, выделенных для участия данной Хоккейной школы в Соревнованиях;
 - Региональной федерации хоккея;
 - учредителей Хоккейной школы.

Дополнительные расходы Принимающей стороны, связанные с проведением Соревнований, производятся Принимающей стороной в соответствии направлениями таких расходов, утвержденными Приказом Президента ФХР на сезон 2025/2026 для соответствующего Филиала ФХР.

Статья 44. Расходы Командирующей стороны во время проведения Соревнований

Во время проведения Соревнований Командирующая сторона обеспечивает следующие расходы:

- по страхованию жизни и здоровья от несчастных случаев при занятиях хоккеем Хоккеистов-участников Соревнований;
- по проезду Команд-участниц до места проведения Соревнований и обратно (в т.ч. оплата постельных принадлежностей);
 - по оплате суточных/питания в пути Команд;
 - по трехразовому питанию Команд во время Соревнований;
- по оплате проживания в месте проведения Соревнований и при необходимости в пути.

Дополнительные расходы Командирующей стороны, связанные с проведением Соревнований, производятся Командирующей стороной в соответствии с направлениями таких расходов, утвержденными Приказом Президента ФХР на сезон 2025/2026 для соответствующего Филиала ФХР.

Статья 45. Рекомендуемые ФХР условия по обеспечению проживания и питания участников

ФХР рекомендует следующие условия по обеспечению проживания и питания участников, тренеров и технического персонала Команд Соревнований:

- количество Хоккеистов, проживающих в одном номере, не должно превышать
 4-х человек;
- количество Тренеров и представителей Команд, проживающих в одном номере, не должно превышать 2-х человек;
- Команды должны быть обеспечены трехразовым питанием, отвечающим потребностям организма спортсмена.

ГЛАВА 12. ОБЕСПЕЧЕНИЕ БЕЗОПАСНОСТИ СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 46. Документы, регламентирующие обеспечение безопасности Соревнований

Главной целью обеспечения безопасности Соревнований является создание условий для беспрепятственного проведения соревнований, сохранения жизни и здоровья его участников, Тренеров, руководителей и иных должностных лиц хоккейных школ, Судей, официальных представителей ФХР, зрителей и иных лиц, нейтрализация угроз, возникающих в ходе его подготовки и проведения.

Обеспечение безопасности участников и зрителей Соревнования осуществляется в соответствии с международно-правовыми актами, действующим законодательством Российской Федерации, законами субъектов Российской Федерации, подзаконными актами Российской Федерации, в том числе, но не ограничиваясь:

- Правилами поведения зрителей при проведении официальных спортивных соревнований, утвержденными постановлением Правительства Российской Федерации от 16 декабря 2013 г. № 1156;
- Правилами обеспечения безопасности при проведении официальных спортивных соревнований, утвержденными постановлением Правительства Российской Федерации от 18 апреля 2014 г. № 353;
- Приказом МВД России от 17 ноября 2015 г. № 1092 «Об утверждении требований к отдельным объектам инфраструктуры мест проведения официальных спортивных соревнований и техническому оснащению стадионов для обеспечения общественного порядка и общественной безопасности».

Статья 47. Безопасность при проведении отдельного Матча Соревнований

Безопасность при проведении отдельного Матча или иного мероприятия Соревнований обеспечивается Хоккейной школой, чья Команда является «хозяином поля», если для конкретного мероприятия ФХР не установлен иной порядок обеспечения безопасности.

Работа Хоккейной школы по обеспечению безопасности при проведении Матча и иных мероприятий Соревнований производится ответственным должностным лицом ледовой арены в соответствии с Договором охранной структуры и Спортсооружения, на котором Хоккейная школа проводит свои соревнования и в тесном взаимодействии с правоохранительными органами.

Помимо обеспечения безопасности и непосредственного проведения отдельного Матча или иного мероприятия Соревнований, должностными лицами Хоккейной школы должны в обязательном порядке приниматься меры безопасности на все время пребывания в населенном пункте, в котором проводится Матч, в том числе при приеме и отправке Команды - «гостя» и их болельщиков, судейских бригад и официальных лиц Филиала ФХР и ФХР.

Статья 48. Обеспечение проезда участников к месту проведения Соревнований и обратно

Хоккейная школа согласно пункту 6 части 2 статьи 34.3 Федерального закона от 4 декабря 2007 г. № 329-ФЗ «О физической культуре и спорте в Российской

Федерации» отвечает за материально-техническое обеспечение Хоккеистов, в том числе за обеспечение проезда к месту проведения Матчей и обратно в период проведения Соревнований за счет средств, выделенных Хоккейной школе на выполнение государственного (муниципального) задания на оказание услуг по спортивной подготовке, либо средств, получаемых по договору оказания услуг по спортивной подготовке.

При обеспечении проезда участников Соревнований, помимо локальных нормативных актов Хоккейной школы, необходимо руководствоваться следующими нормативными правовыми актами и документами:

- Федеральным законом от 10 декабря 1995 г. № 196-ФЗ «О безопасности дорожного движения»;
- Постановлением Правительства Российской Федерации от 23 сентября 2020 г.
 № 1527 «Об утверждении правил организованной перевозки группы детей автобусами»;
- Постановлением Правительства Российской Федерации от 17 января 2007 г. № 20 «Об утверждении положения о сопровождении транспортных средств автомобилями Государственной инспекции безопасности дорожного движения Министерства внутренних дел Российской Федерации и военной автомобильной инспекции»;
- Постановлением Правительства Российской Федерации от 23 октября 1993 г.
 № 1090 «О правилах дорожного движения»;
- Приказом Минобрнауки России от 27 июня 2017 г. № 602 «Об утверждении Порядка расследования и учета несчастных случаев с обучающимися во время пребывания в организации, осуществляющей образовательную деятельность»;
- Постановлением Главного государственного санитарного врача Российской Федерации от 16 октября 2020 г. № 30 «Об утверждении санитарных правил СП 2.5.3650-20 «Санитарно-эпидемиологические требования к отдельным видам транспорта и объектам транспортной инфраструктуры»;
- Письмом Минздрава России от 21 августа 2003 г. № 2510/9468-03-32 «О предрейсовых медицинских осмотрах водителей транспортных средств»;
- Межгосударственным стандартом ГОСТ 33552-2015 «Автобусы для перевозки детей. Технические требования и методы испытаний» (введен в действие приказом Федерального агентства по техническому регулированию и метрологии от 22 июня 2016 г. № 662-ст);
- Памяткой организаторам перевозок групп детей автобусами, утвержденной МВД России и размещенной на сайте https://www.gibdd.ru в актуальной редакции.

Согласно постановлению Правительства Российской Федерации от 23 сентября 2020 г. № 1527 «Об утверждении правил организованной перевозки группы детей автобусами» (Правила):

- в случае если организованная перевозка группы детей осуществляется 1 автобусом или 2 автобусами, перед началом осуществления такой перевозки в подразделение Госавтоинспекции на районном уровне по месту начала организованной перевозки группы детей подается уведомление об организованной перевозке группы детей. В случае если указанная перевозка осуществляется 3 автобусами и более, перед началом осуществления такой перевозки подается заявка на сопровождение автобусов патрульным автомобилем (патрульными автомобилями)

- в подразделения Госавтоинспекции. Подача уведомления об организованной перевозке группы детей осуществляется не позднее 48 часов до начала перевозки в междугородном сообщении и не позднее 24 часов до начала перевозок в городском и пригородном сообщениях в порядке, предусмотренном требованиями Правил;
- организатор перевозки назначает в каждый автобус, используемый для организованной перевозки группы детей, лиц, сопровождающих детей в течение всей поездки. Если группа включает более 20 детей, минимальное количество сопровождающих лиц определяется из расчета их нахождения у каждой предназначенной для посадки (высадки) детей двери автобуса. Допускается назначение одного сопровождающего лица, если группа включает 20 и менее детей, и если посадка (высадка) детей осуществляется через одну дверь автобуса;
- если продолжительность организованной перевозки группы детей превышает 12 часов, и для ее осуществления используется 3 автобуса и более, организатор перевозки обеспечивает сопровождение такой группы детей медицинским работником. В указанном случае организованная перевозка группы детей без медицинского работника не допускается;
- в ночное время (с 23 часов до 6 часов) допускаются организованная перевозка группы детей к железнодорожным вокзалам, аэропортам и от них, завершение организованной перевозки группы детей (доставка до конечного пункта назначения, определенного графиком движения, или до места ночлега) при незапланированном отклонении от графика движения (при задержке в пути), а также организованная перевозка группы детей, осуществляемая на основании правовых актов высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации. При этом после 23 часов расстояние перевозки не должно превышать 100 километров;
- во время осуществления организованной перевозки группы детей у ответственного за организованную перевозку группы детей или старшего ответственного за организованную перевозку группы детей должны находиться копия уведомления о принятии отрицательного решения по результатам рассмотрения заявки на сопровождение автобусов автомобилем (автомобилями) подразделения Госавтоинспекции (при принятии такого решения) или уведомления об организованной перевозке группы детей и список лиц, который составляет организатор перевозки согласно требованиям Правил;
- во время движения автобуса дети должны быть пристегнуты к креслам ремнями безопасности, отрегулированными в соответствии с руководством по эксплуатации транспортного средства. Контроль за соблюдением указанного требования возлагается на сопровождающих лиц. При движении автобуса, осуществляющего организованную перевозку группы детей, на его крыше или над ней должен быть включен маячок желтого или оранжевого цвета, обеспечивающий угол видимости в горизонтальной плоскости, равный 360 градусам;
- в случае невозможности осуществления или продолжения осуществления организованной перевозки группы детей вследствие дорожно-транспортного происшествия, технической неисправности автобуса, болезни (травмы) водителя, возникших в процессе такой перевозки, либо выявления факта несоответствия автобуса требованиям Правил, либо выявления факта несоответствия водителя требованиям Правил организатор перевозки или фрахтовщик (при организованной

перевозке группы детей по договору фрахтования) обязан принять меры по замене автобуса и (или) водителя.

ГЛАВА 13. МЕДИЦИНСКОЕ И АНТИДОПИНГОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ СОРЕВНОВАНИЙ

Статья 49. Документы, регламентирующие медицинское и антидопинговое обеспечение Соревнований

Медицинское и антидопинговое обеспечение Соревнований должно осуществляться в соответствии с:

- Федеральным законом «О физической культуре и спорте в Российской Федерации» от 04.12.2007 № 329-ФЗ;
- Приказом Министерства здравоохранения Российской Федерации от 23 октября 2020 г. № 1144н «Об утверждении порядка организации оказания медицинской помощи лицам, занимающимся физической культурой и спортом (в том числе при подготовке и проведении физкультурных мероприятий и спортивных мероприятий), включая порядок медицинского осмотра лиц, желающих пройти спортивную подготовку, заниматься физической культурой и спортом в организациях и (или) выполнить нормативы испытаний (тестов) Всероссийского физкультурноспортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО)» и форм медицинских заключений о допуске к участию в физкультурных и спортивных мероприятиях»;
- Общероссийскими антидопинговыми правилами, утвержденными Министерством спорта Российский Федерации 24.06.2021;
 - Медицинскими правилами ФХР.

Статья 50. Информированное добровольное согласие на виды медицинских вмешательств

При наличии у Хоккейной школы лицензии на медицинскую деятельность один из родителей или иной законный представитель ребенка в возрасте до 15 лет должен оформить информированное добровольное согласие на виды медицинских вмешательств в рамках имеющейся лицензии, которые могут осуществляться медицинскими работниками Хоккейной школы при оказании медицинской помощи во время тренировочных занятий и Соревнований, сопровождения команды в поездке к месту проведения Соревнований. Спортсмены в возрасте 15 лет и старше предоставляют подобное согласие самостоятельно. Согласие оформляется перед началом нового сезона. Ответственность за оформление указанного документа лежит на Хоккейной школе.

Согласие на виды медицинских вмешательств одного из родителей или иного законного представителя не требуется при условии, если несовершеннолетнему требуется экстренная помощь по жизненным показаниям.

Статья 51. Требования по организации и оснащению медицинского пункта Спортсооружения

Медицинский пункт должен быть в каждом Спортсооружении, предназначенном для проведения Матчей.

В случае отсутствия лицензии на осуществление медицинской деятельности

в медицинском пункте, требуется заключение договора с Медицинской организацией на оказание медицинских услуг во время проведения тренировочных занятий и матчей Соревнования.

Медицинский пункт должен:

- отвечать лицензионным требованиям;
- быть оборудован в соответствии с Приложением 12 к приказу Минздрава России от 23 октября 2020 г. № 1144н, включая внешний автоматический дефибриллятор с питанием от аккумуляторной батареи, предназначенный для использования неподготовленными лицами, и специальные накладки для обуви («ледоступы») для выхода медицинских работников на лед.

На упаковках лекарственных препаратов, входящих в перечень субстанций и методов, запрещенных для использования в спорте, должны быть нанесены предупреждающие наклейки «Запрещено ВАДА».

К месту расположения медицинского пункта должны вести четкие указатели движения, позволяющие попасть в него из любого места Спортсооружения кратчайшим способом.

Статья 52. Общие требования к медицинскому обеспечению Матчей

Все Матчи Соревнований проводятся при участии медицинской бригады Матча, которая назначается приказом руководителя Хоккейной школы.

В состав медицинской бригады Матча входят:

- Главный врач соревнований;
- врач бригады СМП;
- медицинский сотрудник Спортсооружения/Хоккейной школы;
- медицинские работники Команд (рекомендуется).

Ответственность за медицинское обеспечение при проведении Матча возлагается на Главного врача соревнований. Главный врач соревнований на период проведения Матча подчиняется главному судье Матча.

Медицинская бригада Матча должна находиться на Спортсооружении с момента выхода Хоккеистов на предыгровую разминку и в течение 20 минут после окончания Матча.

Проведение Матча без присутствия Главного врача соревнований и врачебной бригады СМП на автомобиле, оборудованном по классу «В», запрещено.

При заключении договоров на медицинское обеспечение Матчей необходимо включать пункты, указанные в Приложении 15.

Филиал ФХР вправе провести инспектирование любого Матча с целью выявления нарушений требований по медицинскому обеспечению.

Статья 53. Порядок оказания медицинской помощи во время Матча

Во время Матча медицинская помощь по показаниям Хоккеистам, зрителям и другим лицам оказывается медицинской бригадой Матча.

Оказание медицинской помощи Хоккеисту проводится строго в соответствии со следующим порядком:

1) при получении Хоккеистом травмы или иного состояния, требующего врачебного вмешательства непосредственно на ледовой площадке, первым на лед для оказания медицинской помощи с разрешения Судьи выходит медицинский работник

Спортсооружения/Хоккейной школы;

- 2) Медицинский работник оценивает состояние Хоккеиста и оказывает первую медицинскую помощь или при необходимости подает заранее оговоренный сигнал (поднятый вверх кулак или перекрещенные над головой руки) для выхода на ледовую площадку бригады СМП с укладкой, медицинской каталкой и носилками;
- 3) при подозрении на травму позвоночника эвакуация производится строго на жестких носилках, позволяющих зафиксировать поврежденный отдел позвоночника (Приложение 3);
- 4) дальнейшую медицинскую помощь Хоккеисту оказывают в медпункте Спортсооружения, при необходимости в салоне автомобиля СМП.

Все медицинские сотрудники выходят на лед для оказания медицинской помощи только в специальных накладках для обуви («ледоступы»).

Решение о транспортировке Хоккеиста / участника Матча в Медицинскую организацию принимает врач бригады СМП по согласованию с Главным врачом соревнований и врачом Команды.

Порядок эвакуации пострадавшего в Медицинскую организацию должен быть прописан в документах (договоре, приказе и т.п.) Медицинской организации, обеспечивающей дежурство бригады СМП на Матче.

В случае, если требуется медицинская эвакуация на автомобиле СМП, дежурная бригада вызывает на себя второй автомобиль СМП и продолжает своё дежурство. Если случай экстренный, по согласованию с Главным врачом соревнований, дежурящая бригада СМП осуществляет медицинскую эвакуацию. Матч может быть продолжен только после прибытия другой бригады СМП.

В случае не экстренной ситуации (без угрозы жизни) эвакуация пострадавшего в Медицинскую организацию во время Матча может быть осуществлена любым доступным транспортом.

ГЛАВА 14. ДИСЦИПЛИНАРНЫЕ НАРУШЕНИЯ И НАКАЗАНИЯ

Статья 54. Ответственность за дисциплинарные проступки в Соревнованиях

Хоккеисты, Тренеры, официальные лица, Команды, Хоккейные школы несут ответственность в соответствии с Дисциплинарным регламентом ФХР, настоящим Регламентом и Кодексом этики ФХР.

Статья 55. Ответственность за недисциплинированное поведение

Ответственность за недисциплинированное поведение Хоккеистов, Тренеров и представителей Команды возлагается на руководителей Команды. Если в результате этих действий Матч был сорван, Команде, виновной в срыве Матча, засчитывается техническое поражение (-: +) и она отстраняется от участия в последующих Матчах до принятия решения Филиалом ФХР. Команде-сопернице засчитывается техническая победа (+:-).

Статья 56. Дисквалификация и штрафы Хоккеистов и Хоккейной школы Дисквалификация Хоккеистов и Тренеров за большие штрафы, дисциплинарные

штрафы, дисциплинарные до конца Матча штрафы, полученные в официальных соревнованиях, проводимых Филиалом ФХР, распространяются на все Соревнования, проводимые Φ XP и Филиалом Φ XP.

Хоккеист, дисквалифицированный в Соревнованиях, не имеет права принимать участие в соревнованиях, проводимых ΦXP и Φ илиалом ΦXP до момента окончания срока действия дисквалификации.

Дисквалификация Тренеров учитывается во всех Матчах Соревнований.

Основанием для рассмотрения Филиалом ФХР вопросов о наложении дисциплинарных санкций, в том числе дисквалификаций, в отношении Хоккейной школы, руководителей Хоккейной школы и иных должностных лиц Команды, Хоккеистов, Тренеров может послужить одно из следующих оснований:

- запись в Официальном протоколе Матча;
- рапорт главного судьи;
- рапорт официального представителя Филиала ФХР;
- видеоматериал, предоставленный в течение 24 часов после окончания Матча.

Порядок определения наказаний Хоккеистов и представителей участников Соревнований после совершения ими дисциплинарных нарушений указан в Приложении 2.

Статья 57. Ответственность за нарушения требований по медицинскому обеспечению Матчей Соревнований

Ответственность за нарушение требований по медицинскому обеспечению Матча Команды возлагается на руководителей Команды. В случае если бригада СМП отсутствует на Спортсооружении к началу Матча и не приступает к дежурству в течение 30 минут, Команде — «хозяину поля» засчитывается техническое поражение (-: +). Команде-сопернице засчитывается техническая победа (+:—).

В случае если Филиалом ФХР Команде выписано предписание об устранении замечаний по медицинскому обеспечению Соревнований и замечания в указанный срок не устранены, Команде засчитывается техническое поражение (-: +) в Матче, проведение которого запланировано после обозначенного срока, и она отстраняется от участия в последующих Матчах до устранения замечаний Филиала ФХР. Командесопернице засчитывается техническая победа (+:-).

ГЛАВА 15. МАРКЕТИНГ

Статья 58. Права ФХР

ФХР имеет исключительные права на:

- 1.1. использование в любых целях названия, официальной атрибутики, символики Соревнования;
- 1.2. использование любого рода рекламных возможностей Спортсооружений, оборудования Спортсооружений и проведение любого рода рекламных акций, промоакций, специальных маркетинговых мероприятий во время проведения Матчей и иных мероприятий Соревнования;
- 1.3. размещение любого рода рекламы на экипировке Хоккеистов, Тренеров, Судей, обслуживающего персонала во время проведения Матчей, а также размещение и распространение любого рода рекламы внутри Спортсооружений во время

проведения Матчей и иных мероприятий Соревнования;

- 1.4. торговлю товарами любого рода внутри Спортсооружений во время проведения Матчей;
- 1.5 производство и реализацию товаров любого рода с названием ФХР и/или Соревнования и/или атрибутики ФХР и/или Соревнования, включая сувенирную продукцию.
- 2. ФХР предоставляет рекламные материалы спонсоров (партнеров, рекламодателей) ФХР не менее чем за неделю до начала Соревнования.

Статья 59. Обязанности Принимающей организации

Не позднее, чем за 30 дней до начала Соревнования Принимающая организация обязана предоставить маркетинговую заявку (Приложение 12) посредством электронной почты на адрес <u>marketing@fhr.ru</u>.

- 1. Принимающая организация обязана обеспечить:
- 1.1.соблюдение графических и визуальных требований турниров ФХР на основании предоставленного брендбука;
 - 1.2. рекламную кампанию предстоящих Матчей Соревнования;
- 1.3. оповещение зрителей информацией об условиях проведения Матчей, о турнирном положении и составе участвующих Команд, о назначенных на Матч Судьях;
 - 1.4. проведение церемоний открытия и закрытия Соревнования.

Церемония открытия Соревнования должна содержать:

- объявление Команд: название Команды, город, главный Тренер;
- исполнение (допускаются сокращенные версии) Государственного гимна Российской Федерации, Государственного гимна Республики Беларусь при участии в Матче Команды Республики Беларусь;
- вступительные торжественные речи от организаторов Соревнования, а также почетных гостей;
 - иные развлекательные блоки, реализуемые Принимающей организацией.

Церемония закрытия Соревнования должна содержать:

- объявление победителя Соревнования, торжественное вручение кубка;
- объявление персональных номинаций среди Хоккеистов и Судей, награждение участников Соревнования;
- торжественные речи от организаторов Соревнования, а также почетных гостей;

общее фото; иные развлекательные блоки, реализуемые Принимающей организацией.

Церемония открытия может совпадать с первым игровым Матчем.

Церемония закрытия может совпадать с последним (финальным) игровым Матчем.

Отборочные, а также матчи за 3-4 места, могут проводиться с сокращенной программой, состоящей из представления Команд, Государственного гимна Российской Федерации и Государственного гимна Республики Беларусь при участии в Матче Команды Республики Беларусь.

1.5. Размещение информации/рекламной информации на бортах, защитных стеклах, заливочных машинах, либо на местах Спортсооружения, согласованных ФХР,

в соответствии с макетами, утвержденными уполномоченным лицом ФХР, и рекомендациями ФХР по размещению;

- 1.6. Изготовление и размещение баннера пресс-зоны в помещении для проведения предматчевых и послематчевых пресс-конференций с участием Тренеров, представителей ФХР и Хоккейных школ/ Клубов, баннеров микст-зоны / зоны для флэш-интервью (в зонах для проведения интервью с Хоккеистами), в соответствии с макетами, утвержденными уполномоченным лицом ФХР, и рекомендациями ФХР по размещению;
- 1.7. контроль за проведением интервью исключительно на фоне баннеров микст-зоны и зоны для флэш-интервью;
- 1.8. трансляции рекламных видеороликов спонсоров и рекламодателей ФХР в перерывах между периодами Матча на информационном табло Спортсооружения по заранее представленному ФХР медиаплану (монтажному листу). Смена роликов должна осуществляться по первому требованию ФХР, но не позднее 2 рабочих дней со дня получения письменного уведомления посредством электронной почты о размещении роликов на сервере и монтажного листа;
- 1.9. трансляцию аудиороликов, предоставленных ФХР, в перерывах между периодами Матча по главной системе оповещения Спортсооружения. Смена аудиороликов осуществляется по первому требованию ФХР, но не позднее 2 рабочих дней со дня получения письменного уведомления посредством электронной почты о размещении роликов на сервере и монтажного листа;
- 1.10. возможность проведения (на основании предварительной заявки ФХР) промоутерских мероприятий, демонстрацию и распространение продукции и/или рекламных материалов спонсоров (партнеров, рекламодателей) ФХР во время проведения Матчей, в т.ч. в VIP-зоне Спортсооружения;
- 1.11. предоставление (на основании предварительной заявки Φ XP) площади в фойе Спортсооружений для организации точек продаж выпускаемой официальной сувенирной продукции Φ XP;
- 1.12. предоставление (на основании предварительной заявки ФХР) площади в фойе Спортсооружений для организации спонсорами (партнерами, рекламодателями) ФХР точек продаж выпускаемой продукции;
- 1.13. предоставление спонсорам и рекламодателям ФХР билетов на Матч в количестве, предварительно согласованном с ФХР. Предварительная заявка ФХР должна быть направлена посредством электронной почты в Принимающую организацию не позднее, чем за 2 дня до проведения Матча Соревнования;
- 1.14. недопущение размещения каких-либо аудио-, видео, печатных и иных рекламных материалов внутри Спортсооружения, имеющих пересечения по зарезервированным за ФХР товарным категориям;
- 1.15. надлежащее состояние и поддержание внешнего вида рекламных материалов, размещенных внутри Спортсооружения, а также чистку бортов и ограждений и защиты рекламы. При повреждении каких-либо рекламных материалов своевременно извещать об этом ФХР. В случае повреждения или износа рекламных материалов, Принимающая организация обязана изготовить и монтировать их за свой счет;
- 1.16. использование предоставляемого ФХР музыкального плейлиста на протяжении всего Соревнования. Использование дополнительной музыки без

согласования с ФХР запрещено;

- 1.17. музыкальное заполнение перерывов и пауз, возникающих при остановке основного времени Матча, организацию развлекательных программ для зрителей;
- 1.18. по запросу ФХР помещение для проведения предматчевых и послематчевых пресс-конференций с участием Тренеров, представителей ФХР и Хоккейных школ/ Клубов;
- 1.19. направление в течение 24 часов по окончании этапа Соревнования в ФХР ссылку, содержащую фото всех рекламных носителей со спонсорами ФХР согласно предоставленной ФХР планограмме, или передачу этой информации ФХР иным видом электронной передачи данных;
- 1.20.обеспечение фотосъемки игровых моментов и атмосферы на трибунах каждого Матча Соревнования с привлечением квалифицированных фотографов с использованием профессионального фотооборудования. Фотоотчет с каждого Матча должен содержать фотографии Хоккеистов и Тренеров обеих Команд в соотношении фотографий 50/50 % (фото «хозяев» / «гостей»), в том числе фотографии Хоккеистов, набравших очки в Матче. Фотографии с Матчей в электронном виде должны направляться в пресс-службу ФХР не позднее 1 (одного) часа после завершения последнего Матча игрового дня путем загрузки изображений на облачный сервис и предоставления ссылки на папку с ними путем направления на электронную почту media@fhr.ru. Минимальное количество фотографий, предоставляемых с каждого матча 5 (пять). Фотографии предоставляются в разрешении не менее 2000 рх по длинной стороне и размером не менее 3 Мб. Предоставляемые фотографии должны быть в фокусе. Фотографии не должны быть чрезмерно кадрированы, пере- или недоэкспонированы, а также не должны содержать водяной знак.
- 2. При проведении Матчей Принимающая организация обязана обеспечить организацию производства прямой интернет-видеотрансляции (далее трансляция) Матча для возможности размещения видео на официальных ресурсах ФХР.

Производство трансляции должно быть обеспечено не менее, чем с 3 (трёх) видеокамер цифрового HD-формата при соблюдении следующих требований:

- 2.1. основная камера должна находиться по центру, напротив скамеек запасных, не ниже последнего ряда нижнего яруса либо на балконе для зрителей;
- 2.2. в верхней части графики трансляции должна быть размещена следующая информация:
 - названия играющих Команд;
 - счет Матча;
 - обозначение текущего периода или перерыва Матча.

Принимающая организация обязана использовать графический пакет ФХР в видеотрансляциях Матчей. Размещение рекламных материалов, а также изменение графического пакета запрещено;

- 2.3. обязательное сопровождение Матча комментатором в режиме реального времени. Комментатор Матчей должен проводить работу в соответствии с принципами беспристрастности, достоинства, чести, лояльности и сознательности во всех отношениях, включая, но не ограничиваясь отношениями спортивного и морально-нравственного характера;
 - 2.4. наличие вещательного оборудования:
 - персональный компьютер с оперативной системой Windows или MacOS;

– программное обеспечение для сведения сигнала с видеокамер, графики, интершума и звуковой дорожки комментатора в единый видеосигнал для передачи на указанный сервер;

Минимальная скорость интернет-подключения сигнала трансляций 7–10 Мб/с;

- 2.5. соблюдение минимальных технических параметров видеосигнала трансляции:
 - Video: HD 1080p;
 - Frame Size: 1280×720 ;
 - Frame Rate: 25;
 - Codec: H.264 / AVC / AAC;
 - Video Bitrate: 2,5 Mbps;
 - Aspect Ratio: 16:9;
 - Audio Codec: AAC / MP3 Stereo;
 - Audio Sample Rate: 44.1KHz;
 - Audio Bit Rate: 128 kbps;
 - Baseline/Main profile;
- 2.6. трансляции всех Матчей Соревнования реализуются эксклюзивно в социальной сети «ВКонтакте» на официальном канале «ВКонтакте» детскоюношеских соревнований ФХР, доступ к которому Принимающая организация получает за 3 дня до старта Соревнования на основании маркетинговой заявки (Приложение 12).

В период технических пауз во время Матча рекомендуется показывать повтор игровых или голевых моментов.

В перерывах между периодами Принимающая организация имеет право показывать рекламные и иные развлекательные блоки, согласованные с Управлением маркетинга ФХР. В случае невозможности заполнения пауз контентом, на экран выводится информационная заставка о Соревновании.

Необходимо соблюдать правила трансляций «ВКонтакте».

Трансляции необходимо реализовывать при помощи официальных видеокодеров «ВКонтакте».

При осуществлении видеоинтернет-трансляции комментатор и участники эфира обязаны не допускать любого рода реплик и комментариев дискриминационного и провокационного характера в адрес Клубов, Хоккеистов, Тренеров, Судей, официальных лиц и зрителей.

- 3. При проведении Матчей Принимающая организация берет на себя обязательства и расходы по брендированию места проведения Соревнования:
- обязательная оклейка бортов с соблюдением требований ФХР. Контроль за исполнением спонсорских обязательств со стороны ФХР;
- планограмма льда, бортов и других рекламных носителей согласовывается ответственными лицами ФХР не позднее, чем за 5 дней до начала Соревнования. Наличие сторонней рекламы запрещено.

Не менее, чем за 20 дней до проведения Соревнования Принимающая организация должна направить на согласование ФХР перечень партнеров Соревнования с описанием обязательств со стороны Принимающей организации. Без согласования ФХР гарантировать исполнение партнерских обязательств запрещено.

Принимающая организация обеспечивает сотрудникам медиа-службы ФХР на весь период проведения Соревнования:

- доступ/аккредитацию во все зоны проведения Соревнования;
- отдельное помещение, закрывающееся на ключ, для хранения техники и личных вещей;
 - выделенные места для фото и видеосъемки около зон Команд на площадке;
- выделенные рабочие места с доступом в Интернет для подготовки материалов;
 - беспрепятственное получение контента для ресурсов ФХР.

Статья 60. Обязанности Команд

- 1. Команды обязаны:
- 1.1. по запросу ΦXP обеспечивать участие Хоккеистов, Тренеров, должностных лиц и руководителей Хоккейных клубов в мероприятиях, проводимых для спонсоров (партнеров, рекламодателей) ΦXP^6 ;
- 1.2. по запросу ФХР обеспечивать участие Хоккеистов и Тренеров Хоккейной школы/Клуба в фото- и видеосъемках и иных мероприятиях, организуемых ФХР;
- 1.3. обеспечивать участие главного тренера Команды и общение минимум трех Хоккеистов, выбранных представителями СМИ, в смешанной зоне при проведении послематчевой пресс-конференции;
- 1.4. Во время пресс-конференции главный тренер каждой Команды обязан дать комментарий к прошедшему Матчу, а затем, соблюдая нормы корпоративной этики и воздерживаясь от проявления эмоций, ответить на вопросы аккредитованных представителей СМИ.

⁶ При условии обеспечения наличия правовых оснований для осуществления обработки персональных данных.

(заполняется спортсменом)

Согласие на обработку персональных данных спортсмена, разрешенных для распространения

Я, Ф.И.О.	
Почтовый адрес ¹	Номер телефона ¹
	Электронная почта ¹

являясь субъектом персональных данных и действуя свободно, своей волей и в своем интересе, даю свое согласие на распространение (предоставление доступа неограниченному кругу лиц) моих персональных данных следующему лицу (далее - Оператор):

Компания	ИНН	ОГРН
Общероссийская общественная организация «Федерация хоккея России»	7704031008	1027700584361
Адрес	Э	лектронная почта
119270, г. Москва, Лужнецкая набережная, д. 8, стр. 1	f	hr@fhr.ru

Сколько действует согласие

Настоящее согласие вступает в силу с момента его предоставления и действует до прекращения работы информационных ресурсов (сайтов), на которых осуществляется распространение персональных данных или до момента его отзыва.

Заявление об отзыве настоящего согласия и о прекращении распространения персональных данных может быть предоставлено Оператору лично, с использованием услуг почтовой связи (заказным письмом), либо по электронной почте Оператора с использованием усиленной квалифицированной электронной подписи субъекта персональных данных.

Какие данные, где и для чего будут распространяться Где распространяется (сайты)

Размешение информации о спортивных событиях (хоккейных матчах), включая статистику спортивных событий и сведений об их

участниках

Цели распространения

https://fhr.ru; https://szfo.fhr.ru; https://cfo.fhr.ru; https://ufo.fhr.ru; https://sfo.fhr.ru; https://pfo.fhr.ru; https://yfo.fhr.ru; https://dfo.fhr.ru); https://junior.fhr.ru; https://nmhl.fhr.ru; https://shlru.ru; https://схл.рф (а также подстраницы всех

вышеуказанных сайтов)

Иные категории персональных данных:

Что распространяется (состав персональных данных)

Фамилия, имя, отчество; амплуа; хват; спортивная школа (включая сведения о местонахождении и дате начала обучения в ней); спортивный клуб; команда; дата рождения; возраст; гражданство; должность; фотография; рост; вес; статистические сведения о параметрах и результатах спортивных игр (сезон; название турниров; игровой номер; количество проведенных игр (сыгранных матчей); количество матчей на 0; количество ничьих; победы (выигрыши); поражения (проигрыши); забитые голы; количество времени на площадке; коэффициент надежности; передачи; очки (включая (гол + пас)); плюс/минус; штрафное время; шайбы (в том числе шайбы в равенстве, заброшенные шайбы, шайбы заброшенные в большинстве, в меньшинстве, в овертайме, победные шайбы, шайбы в 1, 2, 3 периоде, в От, среднее количество шайб за матч); количество пропущенных шайб (включая количество пропущенных шайб в равенстве, в большинстве, в меньшинстве, за 1, 2, 3 периоды, буллиты, среднее количество пропущенных шайб); среднее количество очков за матч; хет-трик; игры с буллитными сериями; решающие буллиты; броски по воротам; отраженные броски (%); коэффициент бросков / процент реализованных бросков; среднее количество бросков по воротам за игру; вбрасывания; выигранные вбрасывания; процент выигранных вбрасываний; количество голевых передач; среднее количество штрафных минут; количество штрафных минут, полученных в играх; среднее время на площадке за игру; среднее количество смен за игру; силовые приемы; блокированные броски).

Специальные категории персональных данных: не обрабатываются Биометрические персональные данные: не обрабатываются

¹ Подлежит заполнению номер телефона, а также адрес электронной почты, либо почтовый адрес субъекта персональных данных.

Размещение экспертного контента, направленного на популяризацию вида спорта «Хоккей», а также продвижения отдельных участников соревнований

https://играйвроссии.рф; https://junior.fhr.ru; https://fhr.ru; https://szfo.fhr.ru; https://cfo.fhr.ru; https://ufo.fhr.ru; https://sfo.fhr.ru; https://pfo.fhr.ru; https://yfo.fhr.ru; https://dfo.fhr.ru); https://shlru.ru; https://схл.рф; https://nmhl.fhr.ru; https://whf.hockey (а также подстраницы всех вышеуказанных сайтов); https://www.youtube.com/c/Ru ssiaHockey; https://www.youtube.com/@fhr .junior; https://vk.com/fhr_youth; https://instagram.com/russian i ce hockey officials; https://www.youtube.com/chan nel/UCrCYGtEqKplA 6QEOV xFsWg; https://x.com/russiahockey; https://vk.com/shlru; https://t.me/shlru; https://vk.com/fhr; https://ok.ru/russiahockey;

Иные категории персональных данных:

Фамилия, имя, отчество; дата рождения; возраст; гражданство; должность; фотография; рост; вес; амплуа; хват; спортивная школа (включая сведения о местонахождении и дате начала обучения в ней); спортивный клуб; команда; сведения о присвоении наград / званий; сведения о биографии (включая сведения об образовании; профессиональный статус; сведения о месте работы; сведения о спортивном стаже; сведения об опыте работы; сведения об истории игр (с результатами игр); сведения о тренере; сведения о наградах; сведения о квалификационной категории); сведения о переходах; сведения о месте проведения игр.

Специальные категории персональных данных: не обрабатываются Биометрические персональные данные: не обрабатываются

На каких условиях можно распространять мои данные

https://t.me/rusicehockey

Выберите один вариант:

□ №1 «Разрешаю только доступ к данным»	□ №2 «Разрешаю все»	□ №3 «Разрешаю на моих условиях»
Третьи лица не вправе собирать и обрабатывать Ваши персональные данные. Если кто-то возьмет Ваши данные с нашего сайта и станет их обрабатывать для своих целей, это будет незаконно.	Распространять можно все данные на всех площадках. Любое лицо сможет собирать и обрабатывать Ваши данные.	Вы можете самостоятельно установить ограничения для обработки. Например, Вы можете разрешить распространять только Ваши Ф.И.О., или только на конкретной странице или указать другое условие. При выборе данного варианта, напишите от руки условия для обработки в строке ниже.
Дополнительные условия и запреты:		
Определяю следующие условия, при которых мог	персональные данные могут	передаваться Оператором только по его внутренней сети,

Определяю следующие условия, при которых мои персональные данные могут передаваться Оператором только по его внутренней сети, обеспечивающей доступ к информации лишь для строго определенных сотрудников, либо с использованием информационно-телекоммуникационных сетей, либо без передачи полученных персональных данных (заполняется по желанию): ________.

Дата и подпись

Дата предоставления согласия	Подпись субъекта персональных данных и ее расшифровка

Приложение № 1 к Согласию на обработку персональных данных, разрешенных для распространения

(заполняется законным представителем спортсмена)

Согласие законного представителя несовершеннолетнего / малолетнего спортсмена

Я, Ф.И.О.			
Проживающий(-ая) по адресу (по месту регистрации)	Паспортные данные		
	Степень родства или ст	гатус опекуна / попечителя	
являясь законным представителем спортсмена			
	(Ф.И.О. несовершеннолетнего	/ малолетнего спортсмена)	
	серия	$N_{\underline{0}}$	8
(вид и реквизиты документа, удостоверяющего	о личность несовершеннолетнего / ма	ллолетнего спортсмена)	
(сведения об органе, выдавшем документ удостоверяю	щий личность несовершеннолетнего	/ малолетнего спортсмена)	
предоставляю Оператору свое согласие на обра	аботку персональных	данных, разрешенны	х для
распространения, несовершеннолетнего / малолетнего	• •	• •	
спортсмена.	1	, 1	
1			
Дата предоставления согласия законного представителя		представителя субъекта персон ных и ее расшифровка	альных

⁸ В отношении спортсмена не достигшего возраста 14 лет заполняются реквизиты свидетельства о рождении спортсмена, в отношении спортсмена, достигшего возраста 14 лет – заполняются реквизиты паспорта спортсмена.

(заполняется тренером, судьей)

Согласие на обработку персональных данных участника соревнований, разрешенных для распространения

Почтовый адрес 1	Номер телефона ¹		
	Электронная поч	ra ¹	
являясь субъектом персональных данных и действуя свободно, свое (предоставление доступа неограниченному кругу лиц) моих персона			ение
Компания	ИНН	ОГРН	
Общероссийская общественная организация «Федерация хоккея России»	7704031008	1027700584361	
Адрес		Электронная почта	
119270, г. Москва, Лужнецкая набережная, д. 8, стр. 1		fhr@fhr.ru	

Сколько действует согласие

О.И.Ф, R

Настоящее согласие вступает в силу с момента его предоставления и действует до прекращения работы информационных ресурсов (сайтов), на которых осуществляется распространение персональных данных или до момента его отзыва.

Заявление об отзыве настоящего согласия и о прекращении распространения персональных данных может быть предоставлено Оператору лично, с использованием услуг почтовой связи (заказным письмом), либо по электронной почте Оператора с использованием усиленной квалифицированной электронной подписи субъекта персональных данных.

Какие данные, где и для чего будут распространяться

Цели распространения	Где распространяется (сайты)	Что распространяется (состав персональных данных)
Размещение информации о спортивных событиях (хоккейных матчах), включая статистику спортивных событий и сведений об их участниках	https://fhr.ru; https://szfo.fhr.ru; https://cfo.fhr.ru; https://ufo.fhr.ru; https://sfo.fhr.ru;	Иные категории персональных данных: Фамилия, имя, отчество; сведения о работодателе (спортивная школа / клуб); команда; команда; гражданство; должность; профессия; фотография; сведения об истории игр (с результатами игр). Специальные категории персональных данных: не обрабатываются Биометрические персональные данные: не обрабатываются
Размещение экспертного контента, направленного на популяризацию вида спорта «Хоккей», а также продвижения отдельных участников соревнований	https://играйвроссии.pф; https://junior.fhr.ru; https://fhr.ru; https://szfo.fhr.ru; https://cfo.fhr.ru; https://ufo.fhr.ru; https://sfo.fhr.ru; https://pfo.fhr.ru; https://yfo.fhr.ru; https://dfo.fhr.ru; https://shlru.ru; https://cxл.pф;	Иные категории персональных данных: Фамилия, имя, отчество; дата рождения; возраст; гражданство; город проживания; должность; фотография; спортивная школа (включая сведения о местонахождении и дате начала обучения в ней); спортивный клуб; команда / сборная; сведения о присвоении наград / званий; сведения о биографии (включая сведения об образовании; профессиональный статус; сведения о месте работы; сведения о спортивном стаже; сведения об опыте работы; сведения об истории игр (с результатами игр); сведения о наградах; сведения о квалификационной категории). Специальные категории персональных данных: не обрабатываются

 $^{^{1}}$ Подлежит заполнению номер телефона, а также адрес электронной почты, либо почтовый адрес субъекта персональных данных.

	https://vks.fhr.ru;		
	https://nmhl.fhr.ru;		
	https://whf.hockey		
	(а также подстраницы всех		
	вышеуказанных сайтов);		
	https://www.youtube.com/c/I	Ru	
	ssiaHockey;	<u></u>	
	https://x.com/russiahockey;		
	https://www.youtube.com/@	fhr	
	.junior;		
	https://vk.com/fhr_youth;		
	https://vk.com/vks_hockey;		
	https://instagram.com/russian	i	
	ce hockey officials;	=	
	https://www.youtube.com/ch	an	
	nel/UCrCYGtEqKplA 6QEC		
	xFsWg;	 -	
	https://vk.com/shlru;		
	https://t.me/shlru;		
	https://vk.com/fhr;		
	https://ok.ru/russiahockey;		
	https://t.me/rusicehockey		
Выберите один вариан	<i>m</i> :	гранять мои данные □ №2 «Разрешаю все»	□ №3 «Разрешаю на моих условиях»
□ №1 «Разрешаю тол	ько доступ к данным»	□ 3122 \(\text{1 aspelliato Bee//}	П 325 «Газрешаю на монх условиях»
Третьи лица не вправе	-	Распространять можно	Вы можете самостоятельно установить ограничения
обрабатывать Ваши пе	рсональные данные.	все данные на всех	для обработки.
Если кто-то возьмет В сайта и станет их обра целей, это будет незако	батывать для своих	площадках. Любое лицо сможет собирать и обрабатывать Ваши данные.	Например, Вы можете разрешить распространять только Ваши Ф.И.О., или только на конкретной странице или указать другое условие.
			При выборе данного варианта, напишите от руки
			условия для обработки в строке ниже.
Дополнительные усл	овия и запреты:		
	v2 sunper2		
сети, обеспечивающей д	оступ к информации лиш	ь для строго определенных со	передаваться Оператором только по его внутренней отрудников, либо с использованием информационноанных (заполняется по желанию):
Дата и подпись			
Дата предоставления со	гласия	Подпись субъекта	персональных данных и ее расшифровка

Биометрические персональные данные: не обрабатываются

https://referees.fhr.ru;

(заполняется законным представителем спортсмена)

Согласие на обработку персональных данных спортсмена

Я,		
(фамилия, имя, отчество законно	ого представителя субт	ьекта персональных данных (родителя / усыновителя))
проживающий(-ая) по адресу —		
(по месту регистрации) —		
паспорт гражданина10 серия	N	<u></u>
дата выдачи		азвание органа, выдавшего документ
являясь законным представителем субъ	екта персонали	ьных данных
		ьекта персональных данных)
серия	No	название органа, выдавшего документ ¹¹
(вид документа, удостоверяющего личность несоверяющего личность несо	шеннолетнего / малоле	тнего субъекта персональных данных)
зарегистрированного(-ой)		
по адресу:		
действуя свободно, своей волей и в инте	ересе субъекта	персональных данных на основании
(реквизиты документа, подтверж,	дающего полномочия з	законного представителя субъекта персональных данных)

даю согласие Общероссийской общественной организации «Федерация хоккея России» (ИНН 7704031008, ОГРН 1027700584361), юридический адрес: 119270, г. Москва, Лужнецкая набережная, д. 8, стр. 1 (далее - Оператор), на обработку персональных данных представляемого лица (субъекта персональных данных) на следующих условиях:

- 1. Цель обработки персональных данных: ведение системы статистического учета данных о спортивных соревнованиях, а также о спортсменах и иных участниках спортивных соревнований по виду спорта «Хоккей».
- 2. Состав обрабатываемых персональных данных: фамилия, имя, отчество (далее Ф.И.О.); Login-ID; вид спорта; амплуа; хват; спортивная школа (включая сведения о местонахождении и дате начала обучения в ней); спортивный клуб; спортивная команда(-ы); сведения о переходах между командами (в том числе о наличии ограничений на переходы); сведения о международных трансферах; сведения о законных представителях (Ф.И.О., дата рождения, номер телефона законного(-ых) представителя(-ей), адрес электронной почты законного(-ых) представителя(-ей)); срок действия контракта; сведения о тренере; дата рождения; место рождения; домашний адрес; номер телефона; адрес электронной почты; возраст; пол; гражданство (спортивное гражданство); должность; фотография; рост; вес; ИНН; номер СНИЛС; номер полиса ОМС; сведения о наличии визы, позволяющей пересекать границу другого государства; сведения о документе, удостоверяющем личность гражданина (включая серию и номер, дату выдачи, место выдачи, код подразделения; пол; место рождения, адрес регистрации); сведения о документе, удостоверяющем личность иностранного гражданина (включая серию и номер, дату выдачи, место выдачи документа, код подразделения, пол, место рождения, адрес регистрации); сведения о документе, удостоверяющем личность гражданина за пределами Российской Федерации (включая серию и номер, дату выдачи, сведения о месте выдачи, код подразделения; пол; место рождения, гражданство); сведения о наличии страхования жизни и здоровья, в том числе от несчастных случаев при занятиях хоккеем; сведения, указанные в справке об обучении; сведения, указанные в контракте (договоре), заключенном со спортсменом; сведения, указанные в медицинском заключении о допуске к участию в физкультурных и спортивных мероприятиях (включая Ф.И.О., дата рождения, реестровый номер лица, вид спорта, спортивная дисциплина, этап спортивной подготовки, сведения о допуске в участию в спортивных соревнованиях, сведения о наличии ограничений для занятиями физической нагрузкой (включая сведения об имеющихся ограничениях)); сведения, содержащиеся в нотариально удостоверенном согласии родителей на участие спортсмена в соревнованиях; сведения,

¹⁰ Подлежит указанию сокращенное название страны, гражданином которой спортсмен является (например, «РФ», «РБ», «РК») и т.д.

В отношении спортсмена не достигшего возраста 14 лет заполняются реквизиты свидетельства о рождении спортсмена, в отношении спортсмена, достигшего возраста 14 лет – заполняются реквизиты паспорта спортсмена.

указанные в сертификате РУСАДА, подтверждающего прохождение курса «Антидопинг» (Ф.И.О., сведения о прохождении курса); сведения о наградах, присвоенных почетных званиях / разрядах; сведения о страницах в социальных сетях; сведения о состоянии здоровья (включая код травмы, заболевания по МКБ-10); сведения, указанные в документах, подтверждающих заболевание или наличие травмы; сведения, указанные в карточке / удостоверении хоккеиста (в зависимости от документа может осуществляться обработка следующих сведений: серию и номер документа, Ф.И.О., дата и место рождения, сведения о документе, удостоверяющем личность, фотография, место учебы/работы, адрес, номер телефона, гражданство, сведения о спортивной школе / клубе (зачислении в коллектив)); сведения, указанные в справке об обучении (включая Ф.И.О., статус студента, форма обучения, курс, сведения об образовательном учреждении); сведения, указанные в зачетных классификационных книжках; статистические сведения о параметрах и результатах спортивных игр (сезон; название турниров; игровой номер; сведения о сыгранных матчах; количество проведенных игр (сыгранных матчей); количество матчей на 0; количество ничьих; победы (выигрыши); поражения (проигрыши); забитые голы; количество времени на площадке; коэффициент надежности; передачи; очки (включая гол + пас); плюс/минус; штрафное время; шайбы (в том числе шайбы в равенстве, заброшенные шайбы, шайбы заброшенные в большинстве, в меньшинстве, в овертайме, победные шайбы, шайбы в 1, 2, 3 периоде, в От, среднее количество шайб за матч); количество пропущенных шайб (включая количество пропущенных шайб в равенстве, в большинстве, в меньшинстве, за 1, 2, 3 периоды, буллиты, среднее количество пропущенных шайб); среднее количество очков за матч; хет-трик; игры с буллитными сериями; решающие буллиты; броски по воротам; отраженные броски (%); коэффициент бросков / процент реализованных бросков; среднее количество бросков по воротам за игру; вбрасывания; выигранные вбрасывания; процент выигранных вбрасываний; количество голевых передач; среднее количество штрафных минут; количество штрафных минут, полученных в играх; среднее время на площадке за игру; среднее количество смен за игру; силовые приемы; блокированные броски); сведения о результатах тестирования спортивных навыков (включая рост, вес, результаты бег на 20, 30, 400 метров, 1 км, 3 км, лед 20 и 30 метров (а также лед спина), лед восьмерка, слалом с (без) шайбы, 5х54 метра, 6х9 метров, челнок, ловкость, подъем ног, приседания, прыжки, 5-ой прыжок, отжимания).

- 3. Действия с персональными данными и методы их обработки: обработка как с использованием средств автоматизации, так и без использования таких средств (смешанная обработка) с совершением следующих действий: сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), передача (предоставление, доступ, распространение), извлечение, использование, блокирование, удаление, уничтожение.
- **4.** Поручение обработки персональных данных: для достижения установленной цели обработки Оператор вправе осуществлять привлечение третьих лиц на основании поручения на обработку персональных данных (далее Обработчики). Предоставляю согласие на поручение обработки определенных в пункте 2 настоящего согласия персональных данных субъекта в адрес

(наименование хоккейной школы или иного уполномоченного Оператором лица, ИНН, ОГРН, его юридический адрес)

с целью ведения системы статистического учета данных о спортивных соревнованиях, а также о спортсменах и иных участниках спортивных соревнований по виду спорта «Хоккей». Обработчик вправе осуществлять обработку персональных данных как с использованием средств автоматизации, так и без использования таких средств (смешанная обработка) с совершением следующих действий: сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), передача (предоставление, доступ, распространение), извлечение, использование, блокирование, удаление, уничтожение.

Срок действия поручения на обработку моих персональных данных должен соответствовать сроку действия настоящего согласия, определенного в пункте 5 согласия.

- 5. Срок действия согласия на обработку персональных данных: настоящее согласие действует в течение 25 лет, исчисляемых с момента принятия субъектом персональных данных участия в последнем спортивном соревновании по виду спорта «Хоккей», либо до момента его отзыва.
- **6. Отзыв согласия на обработку персональных данных:** настоящее согласие может быть отозвано в любой момент одним из следующих способов:
 - а) направление соответствующего заявления в письменной форме по юридическому адресу Оператора посредством услуг почтовой связи (заказным письмом),
 - б) предоставление соответствующего заявления по юридическому адресу Оператора.

В случае изменения Ф.И.О. субъекта персональных данных с момента предоставления настоящего согласия, его отзыв возможен при условии предоставления доказательств, позволяющих идентифицировать субъекта персональных данных. Объем предоставляемых сведений покрывается действием настоящего согласия.

До меня доведена инфо	рмация о том, что отка	з от предоставления	настоящего согла	сия повлечет
невозможность эффективн	ного планирования моего	участия в спортивных	соревнованиях по	э виду спорта
«Хоккей».				
(дата предоставления согласи	я) (подпись законн	ного представителя)	(Ф.И.О.)	
(дата предоставления согласи.	я) (подпись законн	ного представителя) —	(Ф.И.О.)	

(заполняется законным представителем спортсмена)

Согласие на обработку персональных данных спортсмена

Я,	
(фамилия, имя, отчество законного предст	тавителя субъекта персональных данных (родителя / усыновителя))
проживающий(-ая) по адресу	
(по месту регистрации)	
паспорт гражданина12 серия	№
дата выдачи	название органа, выдавшего документ
являясь законным представителем субъекта п	ерсональных данных
(фамилия, имя, с	отчество субъекта персональных данных)
серия	_ № название органа, выдавшего документ ¹³ ошеннолетнего субъекта персональных данных)
(вид документа, удостоверяющего личность несовер	шеннолетнего субъекта персональных данных)
зарегистрированного(-ой)	
по адресу:	
действуя свободно, своей волей и в интересе	субъекта персональных данных на основании
(реквизиты документа, подтверждающего п	олномочия законного представителя субъекта персональных данных)

даю согласие Общероссийской общественной организации «Федерация хоккея России» (ИНН 7704031008, ОГРН 1027700584361, юридический адрес: 119270, г. Москва, Лужнецкая набережная, д. 8, стр. 1 (далее - Оператор), на обработку персональных данных представляемого лица (субъекта персональных данных) на следующих условиях:

- 1. Цель обработки персональных данных: размещение экспертного контента (включая видео), направленного на популяризацию вида спорта «Хоккей», а также продвижения отдельных участников спортивных соревнований.
- 2. Состав обрабатываемых персональных данных: фамилия, имя, отчество; дата рождения; возраст; гражданство; должность; фотография; рост; вес; амплуа; хват; спортивная школа (включая сведения о местонахождении и дате начала обучения в ней); спортивный клуб; команда; сведения о присвоении наград / званий / разрядов; сведения о биографии (включая, но не ограничиваясь, сведения об образовании; профессиональный статус; сведения о месте работы; сведения о спортивном стаже; сведения об опыте работы; сведения об истории игр (с результатами игр); сведения о тренере; сведения о наградах; сведения о квалификационной категории).
- 3. Действия с персональными данными и методы их обработки: обработка как с использованием средств автоматизации, так и без использования таких средств (смешанная обработка) с совершением следующих действий: сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), передача (распространение, доступ, предоставление (в том числе и трансграничная)), извлечение, использование, блокирование, удаление, уничтожение.
- **4. Передача персональных данных:** для достижения цели, предусмотренной в пункте 1 настоящего согласия, Оператор вправе передавать (предоставлять) персональные данные (в том числе осуществлять трансграничную передачу персональных данных), указанные в пункте 2 настоящего согласия, следующим третьим лицам:
 - OOO «В Контакте» (ИНН 7842349892, ОГРН 1079847035179), юридический адрес: 191024, г. Санкт-Петербург, ул. Херсонская, д. 12-14, литер А, помещ. 1-H;

Подлежит указанию сокращенное название страны, гражданином которой спортсмен является (например, «РФ», «РБ», «РК») и т.д.

В отношении спортсмена не достигшего возраста 14 лет заполняются реквизиты свидетельства о рождении спортсмена, в отношении спортсмена, достигшего возраста 14 лет – заполняются реквизиты паспорта спортсмена.

- ООО «Одноклассники» (ИНН 7705773443, ОГРН 1077746039271), юридический адрес: 125167, г. Москва, пр-кт Ленинградский, д. 39, стр. 179;
- Telegram messenger Inc. (регистрационный номер 1968129), юридический адрес: Британские Виргинские острова, VG1110, остров Тортола, Род-Таун, почтовый абонементный ящик 3140, Уикхамс-кей I, Торговый дом¹⁴ (трансграничная передача осуществляется на территорию Королевства Нидерландов)¹⁵;
- Meta Platforms, Inc., юридический адрес: Соединенные Штаты Америки, штат Калифорния, 94025, округ Сан-Матео, Менло-Парк, дорога Уиллоу, 1601¹⁶ (трансграничная передача осуществляется на территорию Соединенных Штатов Америки¹⁷);
- X Согр., юридический адрес: Соединенные Штаты Америки, штат Техас, 78602, г. Бастроп, 865 ФМ1209, здание 2 ¹⁸ (трансграничная передача осуществляется на территорию Соединенных Штатов Америки);
- Google LLC, юридический адрес: Соединенные Штаты Америки, штат Калифорния, 94043, г. Маунтин-Вью, Амфитеатр Парквэй 1600 ¹⁹ (трансграничная передача осуществляется на территорию Соединенных Штатов Америки).
- **5.** Срок действия согласия на обработку персональных данных: настоящее согласие действует в течение срока ведения информационных групп (сообществ) Оператора в социальных сетях «ВКонтакте», «Одноклассники», «Instagram», сервисе видеохостинга «YouTube», мессенджере Telegram, либо до момента его отзыва.
- **6. Отзыв согласия на обработку персональных данных:** настоящее согласие может быть отозвано в любой момент одним из следующих способов:
 - а) направление соответствующего заявления в письменной форме по юридическому адресу Оператора посредством услуг почтовой связи (заказным письмом),
 - б) предоставление соответствующего заявления по юридическому адресу Оператора.

В случае изменения Ф.И.О. субъекта персональных данных с момента предоставления настоящего согласия, его отзыв возможен при условии предоставления доказательств, позволяющих идентифицировать субъекта персональных данных. Объем предоставляемых сведений покрывается действием настоящего согласия.

До меня доведена информация о том, что отказ от предоставления настоящего согласия повлечет невозможность ведения эффективного информационного сопровождения спортивных соревнованиях и популяризации спортсмена по виду спорта «Хоккей».

(дата предоставления согласия)	(подпись законного представителя)	(Ф.И.О.)
(дата предоставления согласия)	(подпись законного представителя)	(Ψ.Π.Ο.)

¹⁴ Исх. адрес: Commerce House, Wickhams Cay 1, PO Box 3140, Road Town, Tortola, British Virgin Islands VG1110.

Признано иностранным государством, обеспечивающим адекватную защиту прав субъектов персональных данных согласно Перечню иностранных государств, обеспечивающих адекватную защиту прав субъектов персональных данных, утв. приказом Роскомнадзора от 05.08.2022 № 128 (далее приказ РКН № 128).

¹⁶ Исх. адрес: 1601 Willow Road, Menlo Park, CA, 94025.

¹⁷ Не признаны иностранным государством, обеспечивающим адекватную защиту прав субъектов персональных данных согласно приказу РКН № 128.

¹⁸ Исх. адрес: 865 FM 1209, building 2, Bastrop, TX 78602.

¹⁹ Исх. адрес: 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA.

(заполняется тренером, судьей)

Согласие на обработку персональных данных

Я,	
(фамь	лия, имя, отчество)
проживающий(-ая) по адресу	
(по месту регистрации)	
паспорт гражданина20 серия	
дата выдачи	название органа, выдавшего документ

действуя свободно, своей волей и в своем интересе предоставляю свое согласие Общероссийской общественной организации «Федерация хоккея России» (ИНН 7704031008, ОГРН 1027700584361), юридический адрес: 119270, г. Москва, Лужнецкая набережная, д. 8, стр. 1 (далее - Оператор), на обработку моих персональных данных на следующих условиях:

- 1. Цель обработки персональных данных: размещение экспертного контента (включая видео), направленного на популяризацию вида спорта «Хоккей», а также продвижения отдельных участников спортивных соревнований.
- 2. Состав обрабатываемых персональных данных: фамилия, имя, отчество; дата рождения; возраст; гражданство; должность; фотография; спортивная школа (включая сведения о местонахождении и дате начала обучения в ней); спортивный клуб; команда; сведения о присвоении наград / званий; сведения о биографии (включая, но не ограничиваясь, сведения об образовании; профессиональный статус; сведения о месте работы; сведения о спортивном стаже; сведения об опыте работы; сведения об истории игр (с результатами игр); сведения о наградах; сведения о квалификационной категории).
- 3. Действия с персональными данными и методы их обработки: обработка как с использованием средств автоматизации, так и без использования таких средств (смешанная обработка) с совершением следующих действий: сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), передача (распространение, доступ, предоставление (в том числе и трансграничная)), извлечение, использование, блокирование, удаление, уничтожение.
- **4. Передача персональных данных:** для достижения цели, предусмотренной в пункте 1 настоящего согласия, Оператор вправе передавать (предоставлять) персональные данные (в том числе осуществлять трансграничную передачу персональных данных), указанные в пункте 2 настоящего согласия, следующим третьим лицам:
 - OOO «В Контакте» (ИНН 7842349892, ОГРН 1079847035179), юридический адрес: 191024, г. Санкт-Петербург, ул. Херсонская, д. 12-14, литер А, помещ. 1-Н;
 - ООО «Одноклассники» (ИНН 7705773443, ОГРН 1077746039271), юридический адрес: 125167, г. Москва, пр-кт Ленинградский, д. 39, стр. 179;
 - Telegram messenger Inc. (регистрационный номер 1968129), юридический адрес: Британские Виргинские острова, остров Тортола, VG1110, Род-Таун, почтовый абонементный ящик 3140, Уикхамс-кей I, Торговый дом²¹ (трансграничная передача осуществляется на территорию Королевства Нидерландов)²²;
 - Meta Platforms, Inc., юридический адрес: Соединенные Штаты Америки, штат Калифорния, 94025, округ Сан-Матео, Менло-Парк, дорога Уиллоу, 1601²³ (трансграничная передача осуществляется на территорию Соединенных Штатов Америки²⁴);

²⁰ Подлежит указанию сокращенное название страны, гражданином которой спортсмен является (например, «РФ», «РБ», «РК») и т.д.

Исх. адрес: Commerce House, Wickhams Cay 1, PO Box 3140, Road Town, Tortola, British Virgin Islands VG1110.

²² Признано иностранным государством, обеспечивающим адекватную защиту прав субъектов персональных данных согласно Перечню иностранных государств, обеспечивающих адекватную защиту прав субъектов персональных данных, утв. приказом Роскомнадзора от 05.08.2022 № 128 (далее приказ РКН № 128).

Исх. адрес: 1601 Willow Road, Menlo Park, CA, 94025

He признаны иностранным государством, обеспечивающим адекватную защиту прав субъектов персональных данных согласно приказу РКН № 128.

- X Согр., юридический адрес: Соединенные Штаты Америки, штат Техас, 78602, г. Бастроп, 865 ФМ1209, здание 2 ²⁵ (трансграничная передача осуществляется на территорию Соединенных Штатов Америки);
- Google LLC, юридический адрес: Соединенные Штаты Америки, штат Калифорния, 94043, г. Маунтин-Вью, Амфитеатр Парквэй 1600 ²⁶ трансграничная передача осуществляется на территорию Соединенных Штатов Америки).
- **5.** Срок действия согласия на обработку персональных данных: настоящее согласие действует в течение срока ведения информационных групп (сообществ) Оператора в социальных сетях «ВКонтакте», «Одноклассники», «Instagram», сервисе видеохостинга «YouTube», мессенджере Telegram, либо до момента его отзыва.
- **6. Отзыв согласия на обработку персональных данных:** настоящее согласие может быть отозвано в любой момент одним из следующих способов:
 - а. направление соответствующего заявления в письменной форме по юридическому адресу Оператора посредством услуг почтовой связи (заказным письмом),
 - б. предоставление соответствующего заявления по юридическому адресу Оператора.

В случае изменения Ф.И.О. субъекта персональных данных с момента предоставления настоящего согласия, его отзыв возможен при условии предоставления доказательств, позволяющих идентифицировать субъекта персональных данных. Объем предоставляемых сведений покрывается действием настоящего согласия.

До меня доведена информация о том, что отказ от предоставления настоящего согласия повлечет невозможность ведения эффективного информационного сопровождения спортивных соревнованиях и популяризации спортсмена по виду спорта «Хоккей».

CBOSMOMIOCIB	ведения	эффективного	пиформационного	сопровождения	спортивных	сорсыновани	ЛΛ
опуляризации с	портсмен	а по виду спор	та «Хоккей».				
(дата предостав	ления соглас	(ки	(подпись)		(Ф.)	И.О.)	

²⁵ Исх. адрес: 865 FM 1209, building 2, Bastrop, TX 78602.

Исх. адрес: 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA.

(заполняется законным представителем спортсмена)

Согласие на обработку персональных данных

	(фамилия, имя, отчество)
проживающий(-ая) по адресу	
(по месту регистрации)	
паспорт гражданина ²⁷ серия	
дата выдачи	название органа, выдавшего документ
общественной организации «Федерация	своем интересе предоставляю свое согласие Общероссийской хоккея России» (ИНН 7704031008, ОГРН 1027700584361) ужнецкая набережная, д. 8, стр. 1 (далее - Оператор), на обработку х условиях:
Цель обработки персональных данн несовершеннолетнего спортсмена.	ных: обеспечение коммуникации с законным представителем
	их данных: фамилия, имя, отчество; адрес регистрации; номерень родства / статус законного представителя несовершеннолетнего
автоматизации, так и без использования действий: сбор, запись, систематизация, на (предоставление, доступ), извлечение, исп Поручение обработки персональных да	и методы их обработки: обработка как с использованием средсти таких средств (смешанная обработка) с совершением следующих акопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), передачають выменение, блокирование, удаление, уничтожение. анных: для достижения установленной цели обработки Оператор
(далее - Обработчики). Предо	х лиц на основании поручения на обработку персональных данны ставляю свое согласие на поручение обработк асия персональных данных в адрес
(наименование хоккейной школы или	и иного уполномоченного оператором лица, ОГРН, юридический адрес)
осуществлять обработку моих персональниспользования таких средств (смешанна систематизация, накопление, хранение, доступ, распространение), извлечение, исп Срок действия поручения на обработку м настоящего согласия, определенного в пун Срок действия согласия на обработку и лет, исчисляемых с даты предоставления и	персональных данных: настоящее согласие действует в течение в настоящего согласия.
Отзыв согласия на обработку персонал момент одним из следующих способов:	пьных данных: настоящее согласие может быть отозвано в любой
 а) направление соответствующего зая посредством услуг почтовой связи (вления в письменной форме по юридическому адресу Оператор заказным письмом),
б) предоставление соответствующего з	заявления по юридическому адресу Оператора.
его отзыв возможен при условии предоста	ональных данных с момента предоставления настоящего согласия авления доказательств, позволяющих идентифицировать субъекто яемых сведений покрывается действием настоящего согласия.
персональных данных. Объем предоставля	

1.

2.

3.

4.

5.

6.

Подлежит указанию сокращенное название страны, гражданином которой спортсмен является (например, «РФ», «РБ», «РК») и т.д.

(заполняется тренером, медицинским работником, судьей, руководителя (начальника) команды (* согласие на обработку персональных данных руководителя (начальника) команды требуется в том случае, если сведения о нем

включены в заявочный лист u/uли подлежат внесению в $Peecmp \ \Phi XP))$

Согласие на обработку персональных данных участника спортивных соревнований

Я,	(фамилия, имя, отчество)
проживающий(-ая) по адресу (по месту регистрации)	
паспорт гражданина28 серия	№
дата выдачи	название органа, выдавшего документ
действуя свободно, своей волей и	в своем интересе предоставляю свое согласи

действуя свободно, своей волей и в своем интересе предоставляю свое согласие Общероссийской общественной организации «Федерация хоккея России» (ИНН 7704031008, ОГРН 1027700584361), юридический адрес: 119270, г. Москва, Лужнецкая набережная, д. 8, стр. 1 (далее - Оператор), на обработку моих персональных данных на следующих условиях:

- 1. Цель обработки персональных данных: ведение системы статистического учета данных о спортивных соревнованиях, а также о спортсменах и иных участниках спортивных соревнований по виду спорта «Хоккей».
- 2. Состав обрабатываемых персональных данных: фамилия, имя, отчество (далее Ф.И.О.); Login-ID; вид спорта; спортивная команда(-ы); дата рождения; место рождения; домашний адрес; номер телефона; адрес электронной почты; возраст; сведения о владении иностранным(-и) языком(-ами); пол; гражданство; сведения о профессии; год начала карьеры; должность; место работы; стаж работы; фотография; ИНН; номер СНИЛС; номер полиса ОМС; сведения о наличии визы, позволяющей пересекать границу другого государства; сведения о документе, удостоверяющем личность гражданина (включая серию и номер, дату выдачи, место выдачи, код подразделения; пол; место рождения, адрес регистрации); сведения о документе, удостоверяющем личность иностранного гражданина (включая серию и номер, дату выдачи, место выдачи, код подразделения; пол; место рождения, адрес регистрации); сведения, указанные в документе, подтверждающем право на временное проживание на территории Российской Федерации (включая Ф.И.О., дата рождения, место рождения, пол, гражданство, название органа, выдавшего документ, дата выдачи, номер документа); сведения о наличии вида на жительство иностранного гражданина на территории Российской Федерации; сведения о документе, удостоверяющем личность гражданина за пределами Российской Федерации (включая серию и номер, дату выдачи, сведения о месте выдачи, код подразделения; пол; место рождения, гражданство); сведения, указанные в документе о профессиональной переподготовке / повышении квалификации / об участии в семинарах (номер, дата и место выдачи документа, название мероприятия, количество прослушанных часов по выделенным дисциплинам, оценка (при наличии)); сведения, указанные в заключении о проведении периодического медицинского осмотра (включая Ф.И.О., дата рождения, пол, место работы (наименование работодателя, наименование структурного подразделения работодателя, наименование должности (профессии)), результаты проведенного медицинского осмотра, группа здоровья); сведения, указанные в документе, подтверждающем наличие профессионального образования (номер, регистрационный номер документа, дата выдачи, название учебного заведения, Ф.И.О., сведения о специальности / сведения о присвоенной квалификации); сведения о назначении в спортивную команду (-ы); сведения, указанные в личной медицинской книжке (включая Ф.И.О., год рождения, домашний адрес, должность, сведения о работодателе (организации)); сведения, указанные в сертификате РУСАДА, подтверждающего прохождение курса Антидопинг (Ф.И.О., сведения о прохождении курса); сведения о наградах, присвоенных почетных званиях / категориях; сведения, указанные в трудовой книжке (серия, номер, сведения о местах работы, продолжительности работы и должности); сведения, указанные в справке с места работы; сведения, указанные в книжке профессиональной деятельности (тренерской или судейской); сведения, указанные в выписке, подтверждающей факт прохождения лицом аккредитации специалиста; сведения о страницах в социальных сетях; сведения о хоккейных командах; сведения о прохождении предсезонных учебно-тренировочных сборов; сведения, указанные в справке об обучении (включая Ф.И.О., статус студента, форма обучения, курс, сведения об образовательном учреждении); статистические сведения

Подлежит указанию сокращенное название страны, гражданином которой участник соревнований является (например, «РФ», «РБ», «РК») и т.д.

о параметрах и результатах	спортивных игр	(сезон; название	турниров; дата	матчей; сведен	ия о матчах, в
которых принималось участи	ие; роль (назначег	ние), сведения о н	аличии / отсутст	гвии дисквалиф	икации).

- 3. Действия с персональными данными и методы их обработки: обработка как с использованием средств автоматизации, так и без использования таких средств (смешанная обработка) с совершением следующих действий: сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), передача (предоставление, доступ, распространение), извлечение, использование, блокирование, удаление, уничтожение.
- **4. Поручение обработки персональных данных:** для достижения установленной в пункте 1 согласия цели обработки Оператор вправе осуществлять привлечение третьих лиц на основании поручения на обработку персональных данных (далее Обработчики).

Предоставляю	свое	согласие	на	поручение	обработки	определенных	В	пункте	2
настоящего согл	асия пер	сональных д	анных	в адрес					

(наименование хоккейной школы или иного уполномоченного оператором лица, ОГРН, юридический адрес)

с целью ведения системы статистического учета данных о спортивных соревнованиях, а также о спортсменах и иных участниках спортивных соревнований по виду спорта «Хоккей». Обработчик вправе осуществлять обработку моих персональных данных как с использованием средств автоматизации, так и без использования таких средств (смешанная обработка) с совершением следующих действий: сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), передача (предоставление, доступ), извлечение, использование, блокирование, удаление, уничтожение.

Срок действия поручения на обработку моих персональных данных должен соответствовать сроку действия настоящего согласия, определенного в пункте 5 согласия.

5. Срок действия согласия на обработку персональных данных: настоящее согласие действует в течение 25 лет, исчисляемых с момента принятия субъектом персональных данных участия в последних спортивных соревнованиях по виду спорта «Хоккей» (в проведении спортивных соревнований по виду спорта «Хоккей), либо до момента его отзыва.

По истечение указанного срока Оператор вправе запросить у субъекта персональных данных предоставить новое согласие на обработку персональных данных для продолжения учета информации о нем в Системе статистического учета данных о спортивных соревнованиях, а также о спортсменах и иных участниках спортивных соревнований по виду спорта «Хоккей».

По истечении срока действия настоящего согласия Оператор обязуется прекратить обработку моих персональных данных, а также обеспечить их уничтожение, за исключением иных случаев, предусмотренных действующим законодательством Российской Федерации, включая, но не ограничиваясь, случаи, определенные статьей 6 Федерального закона от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных».

- **6.** Отзыв согласия на обработку персональных данных: настоящее согласие может быть отозвано в любой момент одним из следующих способов:
 - а) направление соответствующего заявления в письменной форме по юридическому адресу Оператора посредством услуг почтовой связи (заказным письмом),
 - б) предоставление соответствующего заявления по юридическому адресу Оператора.

В случае изменения Ф.И.О.	субъекта персонал	ьных данных с	с момента предо	ставления нас	тоящего с	согласия,
его отзыв возможен при ус персональных данных. Объ	*			, .	, ,	•
До меня доведена инфорневозможность эффективних «Хоккей».						
(дата предоставления согласия)		(подпись)		(Ф.	И.О.)	

(заполняется законным представителем спортсмена)

Согласие на обработку персональных данных спортсмена

м,	
(фамилия, имя, отчество законного пр	редставителя субъекта персональных данных (родителя / усыновителя))
проживающий(-ая) по адресу	
(по месту регистрации)	
паспорт гражданина ²⁹ серия	Nº
дата выдачи	название органа, выдавшего документ
являясь законным представителем субъект	а персональных данных
(фамилия, и	имя, отчество субъекта персональных данных)
серия	№ название органа, выдавшего документ ³⁰ олетнего / малолетнего субъекта персональных данных)
(MA AON) METHAL, JACOTOMEPAIOLECO AN MOOTE RECOGEPHICAN	one field / statione field of observe inepoclarishing gainings)
варегистрированного(-ой)	
по адресу:	
действуя свободно, своей волей и в интерес	се субъекта персональных данных на основании
(реквизиты документа, подтверждающ	цего полномочия законного представителя субъекта персональных данных)

даю согласие Общероссийской общественной организации «Федерация хоккея России» (ИНН 7704031008, ОГРН 1027700584361), юридический адрес: 119270, г. Москва, Лужнецкая набережная, д. 8, стр. 1 (далее - Оператор), на обработку персональных данных представляемого лица (субъекта персональных данных) на следующих условиях:

- **1. Цель обработки персональных данных:** учета данных о тренировочных мероприятиях, планируемом тренировочном процессе для спортсменов по виду спорта «Хоккей».
- Состав обрабатываемых персональных данных: фамилия, имя, отчество (при наличии); фотографическое изображение; дата рождения; возраст; название команды; рост; вес; статус капитана команды (при наличии); амплуа (вратарь/нападающий/защитник); хват (правый/левый); список команд, в которых играл игрок; игровой номер; статистика тренировок (включая сведения о посещаемости, успеваемости, типах тренировок, результатах выполнения упражнений, техника игрока, условия проведения занятий, ключевые характеристики, сведения об инцидентах); статистические сведения о параметрах и результатах спортивных игр (сезон; название турниров; игровой номер; сведения о сыгранных матчах; количество проведенных игр (сыгранных матчей); количество матчей на 0; количество ничьих; победы (выигрыши); поражения (проигрыши); забитые голы; количество времени на площадке; коэффициент надежности; передачи; очки (включая гол + пас); плюс/минус; штрафное время; шайбы (в том числе шайбы в равенстве, заброшенные шайбы, шайбы заброшенные в большинстве, в меньшинстве, в овертайме, победные шайбы, шайбы в 1, 2, 3 периоде, в От, среднее количество шайб за матч); количество пропущенных шайб (включая количество пропущенных шайб в равенстве, в большинстве, в меньшинстве, за 1, 2, 3 периоды, буллиты, среднее количество пропущенных шайб); среднее количество очков за матч; хет-трик; игры с буллитными сериями; решающие буллиты; броски по воротам; отраженные броски (%); коэффициент бросков / процент реализованных бросков; среднее количество бросков по воротам за игру; вбрасывания; выигранные вбрасывания; процент выигранных вбрасываний; количество голевых передач; среднее количество штрафных минут; количество штрафных минут, полученных в играх; среднее время на площадке за игру; среднее количество смен за игру; силовые приемы; блокированные броски); сведения о результатах тестирования спортивных навыков (включая рост, вес, результаты бег на 20, 30, 400 метров, 1 км, 3 км, лед 20 и 30 метров (а также лед спина), лед восьмерка, слалом с (без) шайбы, 5х54 метра, 6х9 метров, челнок, ловкость, подъем ног, приседания, прыжки, 5-ой прыжок, отжимания).

²⁹ Подлежит указанию сокращенное название страны, гражданином которой спортсмен является (например, «РФ», «РБ», «РК») и т.д.

В отношении спортсмена не достигшего возраста 14 лет заполняются реквизиты свидетельства о рождении спортсмена, в отношении спортсмена, достигшего возраста 14 лет – заполняются реквизиты паспорта спортсмена.

- **3.** Действия с персональными данными и методы их обработки: обработка как с использованием средств автоматизации, так и без использования таких средств (смешанная обработка) с совершением следующих действий: сбор, запись, систематизация, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), передача (предоставление, доступ), извлечение, использование, блокирование, удаление, уничтожение.
- **4. Поручение на обработку персональных данных:** в рамках достижения установленной цели обработки Оператор вправе предоставить поручения на обработку персональных данных, состав которых определен в пункте 2 настоящего согласия, в адрес следующих лиц:
 - ООО «Яндекс.Облако» (ИНН 7704458262, ОГРН 1187746678580, юридический адрес: 119021, г. Москва, ул. Льва Толстого, д. 16, помещ. 528),

•	хоккейной школы, в состав команды которой включен субъект персональных данных (спортсмен), а
	именно:
	(наименование хоккейной школы, ИНН, ОГРН, юридический адрес)

Поручение на обработку персональных данных в адрес каждого из вышеуказанных лиц предоставляется с правом на совершение перечня действий, определенного в пункте 3 настоящего согласия. Срок действия каждого из поручений на обработку персональных данных соответствует сроку действия согласия, определенного в пункте 6 настоящего согласия.

- **5.** Срок действия согласия на обработку персональных данных: настоящее согласие действует в течение 25 лет, исчисляемых с момента принятия субъектом персональных данных участия в последнем спортивном соревновании по виду спорта «Хоккей», либо до момента его отзыва.
- **6.** Отзыв согласия на обработку персональных данных: настоящее согласие может быть отозвано в любой момент одним из следующих способов:
 - а. направление соответствующего заявления в письменной форме по юридическому адресу Оператора посредством услуг почтовой связи (заказным письмом),
 - б. предоставление соответствующего заявления по юридическому адресу Оператора.

(дата предоставления согласия)

В случае изменения Ф.И.О. субъекта персональных данных с момента предоставления настоящего согласия, его отзыв возможен при условии предоставления доказательств, позволяющих идентифицировать субъекта персональных данных. Объем предоставляемых сведений покрывается действием настоящего согласия.

До	меня	доведена	информация	o	TOM,	что	отказ	OT	предоставления	настоящего	согласия	повлечет
нев	змож	ность веде	ния учета трен	ир	овочн	ого п	рогрес	са п	о виду спорта «Хо	оккей».		

(подпись законного представителя)

(Ф.И.О.)

ОТЧЕТ ГЛАВНОГО ВРАЧА СОРЕВНОВАНИЙ

	пе соревнования:						
Mecro II	роведения матча:		город, спорт		ρ		
Дата пр	оведения матча: «»	2		сооружести			
	ачала и окончания матча:						
Команд	ы		/				
			матчевая подго медицинской				
No	Должность			ия, инициал	ПЫ	Подпись	
1	Врач команды А						
2	Медицинский сотрудник медп	іункта					
3	Врач бригады СМП						
	Время прибытия:ч	мин.					
	Время убытия: ч.	мин.					
4	Врач команды В						
	Готовнос	сть объектов С	Спортсооружен	ия к прове	дению Матч	12	
	Объект	Готов		в, причина		Подпись	
Apo		да / нет					
Пун	нкт допинг-контроля	да / нет					
Me,	дпункт	да / нет					
	пичие дефибриллятора	да / нет					
	галка, жесткие носилки у борта	да / нет					
	игада СМП	да / нет					
	ктаж медицинской бригады прой врач соревнований		/				
		одпись		Ф.И.О.			
			говые меропри			Матча	
			цинской помо				
	(травмы, тр	ебующие вых	ода на лед врач	на, случаи і			
№	Фамилия, инициалы	Пред	варительный ди	агноз	Место госпитализации, контакть медицинской организации		
1							
2							
3							
4							
					1		
			цицинской пом участникам сој	-			
No	Фамилия, инициалы		варительный ди		Место го	спитализации, контакты	
			1		медиі	цинской организации	
1							
2							
		Провеление	допинг-контр	оля на Мат	че		
No	Фамилия, инициалы		оманда		10	Замечания	
1		K					
2				1			
3							
4							
Вамеча	ния по организации медицинск	ого обеспечені	ия Матча				
7	××		/				
лавныі	й врач соревнований	ппист		Ф.И.О.			
	110,	дпись		Ψ.H.U.			

Порядок определения наказаний хоккеистов и представителей участников Соревнований ФХР после совершения ими дисциплинарных

нарушений

	нарушении								
Номер п.п.	Нарушение правил	Штраф (мин.)	Дисквалификация (количество матчей)	(только для официальных представителей команды)					
1.	НАКАЗАНИЯ, НАКЛАДЫВАЕМЫЕ НА ХОККЕИСТА ЗА СЛЕДУЮЩИЕ НАРУШЕНИЯ ПРАВИЛ:								
	Блокировка								
	Задержка клюшкой								
	Запрещенный силовой прием (женский хоккей)								
1.1.	Игра высоко поднятой клюшкой	5+20	05	HET					
	Неправильная атака								
	Отсечение								
	Толчок клюшкой								
	Удар клюшкой								
	Удар локтем								
	Колющий удар								
1.2.	Подножка	5+20	15	HET					
1.2.	Удар головой	3120	13	пет					
	Удар концом клюшки								
	Атака в голову или шею		110	НЕТ					
1.3.	Толчок на борт	5+20							
	Удар ногой								
1.4.	Совершающего действие, которое не подпадает под действующие правила и, по мнению судьи, представляет опасность для любого лица, участвующего в матче	5+20	510	НЕТ					
2.	НАКАЗАНИЯ, НАКЛАДЫЕ ЗА ОСКОРБЛЕНИЕ СУДЕЙ И НЕСПО			РЫЙ:					
2.1.	продолжает оспаривать или подвергать сомнению решение судьи после того, как на него был наложен Дисциплинарный штраф	20	0	НЕТ					
2.2.	использует непристойные, нецензурные или оскорбительные слова, выражения или жесты, оскорбления или комментарии,	20	1	НЕТ					

Номер п.п.	Нарушение правил	Штраф (мин.)	Дисквалификация (количество матчей)	Денежные Штрафы (только для официальных представителей команды)
	связанные с расовой или национальной принадлежностью, в отношении любого судьи на льду или вне льда			
2.3.	намеренно бросает свою клюшку или любую ее часть, какое-либо снаряжение или любой другой предмет за пределы игровой площадки	20	0	НЕТ
2.4.	бросает свою клюшку или любую ее часть, какое-либо снаряжение или любой другой предмет за пределы игровой площадки в знак протеста на решение судьи	2+20	0	НЕТ
2.5.	бросает какое-либо снаряжение или любой другой предмет в соперника (хоккеиста или представителя команды), что может привести к травме	5+20	05	НЕТ
2.6.	покидает скамейку для оштрафованных игроков до истечения его штрафного времени, чтобы оспорить решение судьи	2+20	03	НЕТ
2.7.	первым покидает скамейку игроков или оштрафованных игроков во время конфронтации или с целью вступить или начать конфронтацию	2+2+20	3	НЕТ
2.8.	следующим, после первого хоккеиста, покидает скамейку для оштрафованных игроков, чтобы вступить в драку или конфронтацию	2+20	3	НЕТ
2.9.	следующим, после первого хоккеиста, покидает скамейку игроков, чтобы вступить в драку или конфронтацию	10	2	НЕТ
2.10.	в ответ на указание главного судьи отправиться в раздевалку, возвращается на свою скамейку игроков или на ледовую поверхность перед тем, как уйти	20	0	НЕТ
2.11.	находясь на льду, вне льда и в любом месте на арене плюет в кого-либо или вытирает кровь об кого-либо	20	1	НЕТ
2.12.	физическое воздействие на судью (Категория 1)	20	710	НЕТ
2.13.	физическое воздействие на судью (Категория 2)	20	46	НЕТ

Номер п.п.	Нарушение правил	Штраф (мин.)	Дисквалификация (количество матчей)	Денежные Штрафы (только для официальных представителей команды)
2.14.	физическое воздействие на судью (Категория 3)	20	13	НЕТ
2.15.	замахивается клюшкой на соперника или на кого-либо в конфронтации	20	13	НЕТ
2.16.	вступает в конфликт со зрителем, физически воздействует на зрителя, кусает соперника или зрителя, бросает в зрителя какой-либо предмет	20	15	НЕТ
2.17.	использует «блин» (вратарь) для удара соперника, и это действие является травмоопасным		05	НЕТ
2.18	совершает действия, которые являются неспортивными, унижающими человеческое достоинство или опасными, которые приводят или могут каким-либо образом привести к травме	20	13	НЕТ
3.	НАКАЗАНИЯ, НАКЛАДЫВАЕМЫЕ НА КОТО	А ХОККЕИСТ ОРЫЙ:	А ПО ПРАВИЛУ «,	ДРАКА»,
3.1.	наказан Большим штрафом и Дисциплинарным до конца матча штрафом за драку	5+20	1	НЕТ
3.2.	первым вмешивается (третий игрок) в идущую конфронтацию или драку	20	1	HET
3.3.	признан зачинщиком драки	2+5+20	2	HET
3.4.	признан зачинщиком драки до вбрасывания шайбы в начале матча или после окончании матча/периода	2+5+20	4	НЕТ
3.5.	признан зачинщиком драки в последние 5 минут Матча или в дополнительное время	2+5+20	5	HET
3.6.	признан агрессором в драке	2+2+5+20	3	HET
3.7.	признан агрессором до вбрасывания шайбы в начале матча или после окончании матча/периода	2+2+5+20	5	НЕТ
3.8.	признан агрессором и зачинщиком одновременно в драке	2+2+5+10+20	5	HET
3.9.	Хватает или удерживает руками маску, шлем или волосы хоккеиста команды соперника	5+20	1	HET
3.10.	упорствует в продолжении или попытке	20	0	HET

Номер п.п.	Нарушение правил	Штраф (мин.)	Дисквалификация (количество матчей)	Денежные Штрафы (только для официальных представителей команды)		
	продолжить конфронтацию или драку после указания Главного судьи прекратить данные действия или оказывает сопротивление Линейному судье в выполнении его обязанностей					
3.11.	участвует в драке, находясь за пределами игровой площадки, или с соперником, находящимся за пределами игровой площадки	20	3	НЕТ		
3.12.	участвует в драке во время перерывов или после окончания Матча 5+20 3					
3.13.	бьет ничего не подозревающего или не желающего драться соперника и может нанести ему травму	5+20	5	НЕТ		
3.14.	использует перевязочную ленту или любой другой материал на своих руках и наносит рассечения или травмы сопернику во время конфронтации	5+20	5	НЕТ		
3.15.	умышленно снимает свой свитер до участия в конфронтации или драке	2+20	HET			
4.	НАКАЗАНИЯ, НАКЛАДЫВАЕМЫЕ НА КОМАНДЫ	ХОККЕИСТ , КОТОРЫЙ:	А ИЛИ ПРЕДСТАН	ВИТЕЛЯ		
4.1.	выходит на лед без разрешения главного судьи в любое время между началом и окончанием любого периода	2	2	НЕТ		
4.2.	находясь на льду, вне льда и в любом месте на арене участвует в конфронтации или драке	20	3	35 000 руб.		
4.3.	использует непристойные, нецензурные, оскорбительные слова или жесты, связанные с расовой или национальной принадлежностью, направленные в адрес кого-либо во время или после матча, на льду или вне его и в любом месте, находясь на арене и в связанных с ней помещениях	20	5	5 000 руб.		
4.4.	бросает какое-либо снаряжение или любой другой предмет в соперника (хоккеиста или представителя команды) 5+20 1					
4.5.	физическое воздействие на судью (Категория 1)	20	710	35 000 руб.		

Номер п.п.	Нарушение правил	Штраф (мин.)	Дисквалификация (количество матчей)	Денежные Штрафы (только для официальных представителей команды)			
4.6.	физическое воздействие на судью (Категория 2)	20	46	25 000 руб.			
4.7.	физическое воздействие на судью (Категория 3)	20	13	15 000 руб.			
4.8.	совершает действия, которые по отношению к хоккеисту, тренеру или неигровому персоналу любой команды являются неспортивными, унижающими человеческое достоинство или опасными, которые приводят или могут каким-либо образом привести к травме. Замахивается клюшкой на соперника или на кого-либо в конфронтации	3	5 000 руб.				
4.9.	находясь на льду, вне льда и в любом месте на арене плюет в кого-либо или вытирает кровь об кого-либо 5						
4.10.	вступает в конфликт со зрителем, физически воздействует на зрителя, кусает зрителя, бросает в зрителя какой-либо предмет	20	5	35 000 руб.			
4.11.	является тренером команды, отказывающейся начать или возобновить Матч	20	3	5 000 руб.			
4.12.	вмешивается в действия игрока, выполняющего штрафной бросок, или пытается отвлечь его, и бросок оказывается не реализованным	20	0	НЕТ			
4.13.	является Главным тренером команды, чей хоккеист первым покинул скамейку запасных игроков или штрафников во время драки или конфронтации	-	2	10 000 руб.			
4.14.	является Главным тренером команды, чей хоккеист признан зачинщиком драки до начала или после окончания периода или дополнительного времени матча						
4.15.	является вратарем и отказывается предоставить главному судье снаряжение для измерения	20	1	10 000 руб.			
5.	ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ НАКАЗАНИЯ НА ПРЕДСТАВИТ			АЛЬНЫХ			
5.1.				1 матче:			
	Хоккеист или официальный представитель команды, наказанный в ОДНОМ матче:						

Номер п.п.	Нарушение правил	Нарушение правил (мин.)			
5.1.1.	вторым и каждым последующим Дисциплинарным штрафом до конца матча (20 минут)	20	2	НЕТ	
5.1.2.	вторым и каждым последующим Большим штрафом плюс автоматически Дисциплинарным штрафом до конца матча (5 минут + 20 минут)	5+20	2	НЕТ	
5.2.	Хоккеист или официальный представитель	команды, наг	казанный в РАЗНЫ	Х матчах:	
5.2.1	третьим и каждым последующим Дисциплинарным штрафом (10 минут) в разных матчах	10	1	НЕТ	
5.2.2.	вторым и каждым последующим Дисциплинарным штрафом до конца матча (20 минут) или Большим штрафом плюс автоматически Дисциплинарным штрафом до конца матча (5 минут + 20 минут)	20	2	НЕТ	
5.2.3.	первым, в качестве третьего игрока, вступает в уже идущую драку повторно в сезоне	20	2	НЕТ	
5.2.4.	за драку без определения зачинщика в драке	5+20	1	HET	
5.2.5.	если в драке хоккеист противоположной команды определен как зачинщик	5+20	0	HET	
5.2.6.	признан зачинщиком драки повторно в сезоне	2+5+20	2	HET	
5.2.7.	признан зачинщиком драки до вбрасывания шайбы в начале матча или после окончании матча/периода повторно в сезоне	2+5+20	3	НЕТ	
5.2.8.	признан агрессором повторно в сезоне	5+20	3	HET	
5.2.9.	признан агрессором до начала матча или после окончания матча/периода повторно в сезоне	5+20 5		НЕТ	
5.2.10	признан агрессором и зачинщиком в драке повторно в сезоне	2+5+10+20	5	HET	
5.2.11.	признанный зачинщиком драки, агрессором или одновременно зачинщиком и агрессором в драке на предыгровой разминке повторно в сезоне	20	10	НЕТ	
5.2.12.	дерется в подтрибунном помещении во время перерывов матча или после матча повторно в сезоне	20	10	НЕТ	

Номер п.п.	Нарушение правил	Штраф (мин.)	Дисквалификация (количество матчей)	Денежные Штрафы (только для официальных представителей команды)
5.2.13.	первым покинул скамейку игроков или скамейку для оштрафованных игроков повторно в сезоне	2+2+20	3	НЕТ
5.2.14.	следующим, после первого хоккеиста, покидает скамейку для оштрафованных игроков, чтобы вступить в драку или конфронтацию повторно в сезоне	2+20	5	НЕТ
5.2.15.	следующим, после первого хоккеиста, покидает скамейку игроков, чтобы вступить в драку или конфронтацию повторно в сезоне	10	2	НЕТ

Памятка о действиях Главного врача соревнований

ГЛАВНЫЙ ВРАЧ СОРЕВНОВАНИЙ

Врач, имеющий сертификат/аккредитацию по специальности «Лечебная физкультура и спортивная медицина» или «Организация здравоохранения и общественное здоровье»

Назначается приказом руководителя Хоккейной школы/клуба

ПОДЧИНЯЕТСЯ ГЛАВНОМУ СУДЬЕ МАТЧА

ОБЯЗАННОСТИ

<u>При необходимости:</u> участвует в работе комиссии по допуску Хоккеистов к Соревнованиям и предоставляет информацию главному судье Матча о наличии у участников медицинских заключений о допуске к участию в Матче

ОРГАНИЗОВЫВАЕТ ОКАЗАНИЕ МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ ХОККЕИСТАМ И ДРУГИМ УЧАСТНИКАМ МАТЧА ПРИ ПОДГОТОВКЕ И ПРОВЕДЕНИИ МАТЧА

РУКОВОДИТ ДЕЙСТВИЯМИ МЕДИЦИНСКОЙ БРИГАДЫ МАТЧА

НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА МЕДИЦИНСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ МАТЧА

ЗА 40 МИНУТ ДО НАЧАЛА МАТЧА

Проверяет:

- ⇒ присутствие на Спортсооружении бригады СМП (врачебной на автомобиле СМП класса «В»), медицинского сотрудника медпункта Спортсооружения, врачей Команд. Сотрудники бригады СМП должны располагаться у ледовой площадки рядом с выходом на лед.
- ⇒ наличие и готовность к работе автоматического дефибриллятора;
- ⇒ размещение у ворот для выезда ледоуборочной машины или калитки медицинской тележкикаталки, спинальной доски с фиксатором для головы, ковшовых носилок, жёсткого шейного иммобилизатора;
- \Rightarrow пути эвакуации пострадавшего со льда / зрительской трибуны в медпункт или автомобиль СМП с учетом максимально короткого времени;
- ⇒ готовность медпункта;
- ⇒ готовность пункта допинг-контроля (если предусмотрено положением).
- ⇒ Предоставляет информацию главному судье Матча, представителям Команд о возникновении условий, препятствующих проведению Матча (отсутствие бригады СМП, невозможность оказания медицинской помощи в медпункте Спортсооружения) для принятия им решения об отмене или переносе Матча.
- ⇒ Проводит инструктаж медицинской бригады Матча по оказанию медицинской помощи Хоккеисту на льду, в том числе при подозрении на травму головы или позвоночника.

во время матча

- ⇒ Руководит эвакуацией пострадавшего со льда / зрительской трибуны.
- ⇒ Принимает решение о возможности продолжить Матч.
- ⇒ Собирает информацию о пострадавшем (предварительный диагноз, место эвакуации).
- ⇒ Рекомендует главному судье Матча отстранить по медицинским показаниям Хоккеиста от дальнейшего участия в Матче.

СРАЗУ ПО ОКОНЧАНИИ МАТЧА

- ⇒ Вносит в Официальный протокол Матча информацию о травмах игроков и других участников.
- ⇒ Принимает и рассматривает жалобы на оказание медицинской помощи при проведении Матча.
- ⇒ Оформляет отчет главного врача соревнований и предоставляет его Секретарю Матча.

В ТЕЧЕНИЕ СЕЗОНА

 \Rightarrow Оформляет отчет о медицинском обеспечении спортивного соревнования и направляет его в организацию по спортивной медицине субъекта РФ, в котором проводятся Соревнования, и Φ XP (филиал Φ XP).

ВЕДОМОСТЬ

ознакомления Хоккеистов и Тренеров Хоккейной школы, включенных в заявочный лист, с Правилами игры в хоккей и Регламентом в сезоне 2025/2026

	XK «	»	
№	Фамилия, имя,	С Правиламі	и игры в хоккей
Π/Π	отчество		сом ознакомлен
11/ 11	Хоккеиста/	H I CI Haweiii	OM OSHAKOMIJEH
	Тренера	личная	дата
	Хоккейной	подпись	ознакомления
	ШКОЛЫ		
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
наименовани	е должности руководителя	подпись	_/ / расшифровка подписи
	М.П.		

судейская категория

подпись / расшифровка подписи

Медицинское заключение о допуске к участию в соревнованиях (командное)

(рекомендуемая

форма)

Название медицинской организации, штамп Телефон, электронная почта

Медицинское заключение о допуске спортсменов спортивной команды к участию в спортивном мероприятии

Реестровый номер заключения

_					
Ko	оличество спорт	сменов			
№ п/п	Фамилия Имя Отчество (при наличии отчества)	Дата рождения	Реестровый номер спортсмена	Реестровый номер индивидуального медицинского заключения, срок действия	Допущен не допущен
			ключения кой организации _		
		Печать	медицинской орга		

Медицинское заключение о допуске к участию в тренировочных и спортивных соревнованиях (индивидуальное)

(рекомендуемая форма)

Название медицинской организации, штамп Телефон, электронная почта

Медицинское заключение

о допуске к участию в физкультурных и спортивных мероприятиях (тренировочных мероприятиях и спортивных соревнованиях), мероприятиях по оценке выполнения нормативов испытаний (тестов) Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО)»

Реестровыи номер заключения
Фамилия
Имя
Отчество (при наличии)
Дата рождения
Реестровый номер лица (физкультурника, спортсмена)
Дата выдачи, название выдавшего органа
Название мероприятия
рид спорта (при наличии)
Спортивная дисциплина (при наличии)
Этап спортивной подготовки (при наличии)
По результатам медицинского осмотра, углубленного медицинского
обследования
ДОПУЩЕН
комиссией (вычеркнуть лишнее)
- к тренировочным мероприятиям
- к участию в спортивных соревнованиях
- к участию в физкультурных мероприятиях
- к выполнению нормативов испытаний (тестов) комплекса ГТО
Ограничения, в том числе физических нагрузок, сроки ограничений: (ДА/НЕТ)
Описать:
Дата выдачи медицинского заключения
Медицинское заключение действительно до (указать дату)
Подпись Фамилия, инициалы
Печать медицинской организации

Отчет о медицинском обеспечении спортивного соревнования

1. Вид спорта – хоккей
2. Наименование соревнования
3. Количество дней с по 20 года 4. Место проведения
5. ФИО медицинского работника/ответственного работника судейской колле
6. Количество участников (команд) 7. Краткая характеристика места соревнования
8. Организация медицинской службы на местах проведения соревнования и вазмещения участников (наличие медпунктов, транспортных средств и другое)
9. Заболевания и травматизм* (количество, причины, характер, оказанная помощь)
10. Количество госпитализированных участников:
11. Недостатки в проведении соревнований
12. ФИО, специальность, место работы медицинского персонала, обеспечивающего соревнования (при наличии)
Медицинский работник/ответственный работник судейской коллегии
(подпись) (инициалы, фамилия)
* заполняется медицинским работником

Пункты, обязательные для включения в договоры по медицинскому обеспечению Матчей

Пункты, обязательные для включения в договор на оказание услуг по дежурству бригады СМП на матче

	по дежурству бригады СМП на матче	
Предмет договоря		

По Договору	Исполнитель	обязуется	оказать	услуги	ПО	медицин	скому	сопроі	вождению
(обеспечению)	бригадой	скорой ме	дицинской	і помої	ЩИ	$(CM\Pi)$	матчей	c	участием
	(далее	– «Услуги»	» и «Мер	оприятие	e» co	ответстве	енно) в	соотв	етствии с
Графиком оказа	ния Услуг, пр	едставленном	и в Прилож	кении №	, я	вляющем	ся неотъ	емлем	ой частью
Договора, а Зак	азчик обязует	ся принять и	и оплатить	надлежа	аще с	казанные	Услуги Услуги	в пор	ядке и на
условиях, преду	смотренных Д	Ц оговором.							

Услуги включают в себя:

- дежурство общепрофильной врачебной бригады скорой медицинской помощи (далее «бригада СМП») с использованием автомобиля СМП класса «В»;
- оказание скорой медицинской помощи;
- проведение медицинской эвакуации в медицинскую организацию силами бригады СМП Исполнителя или бригад СМП г. ______ в порядке, предусмотренном Договором.

Исполнитель обязуется:

- 1. Своевременно и качественно оказать Услуги по Договору в объеме, сроки и по ценам, предусмотренным Договором.
- 2. Обеспечить на Мероприятии дежурство автомобиля СМП класса «В» с медицинской бригадой и оборудованием в соответствии с Договором.
- 3. Оказывать медицинскую помощь по мере возникновения необходимости зрителям (при наличии), официальным лицам и участникам проводимого Мероприятия (далее совместно «Участники») на основе стандартов медицинской помощи, с использованием лекарственных и дезинфицирующих средств, разрешенных к применению в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, в порядке, предусмотренном Договором.
- 4. Немедленно сообщать обо всех случаях оказания медицинской помощи и госпитализации ответственному медицинскому работнику (главному врачу) Мероприятия;
- 5. По первому требованию Заказчика предоставлять необходимые сведения и информацию, связанные с исполнением обязанностей по Договору.

Порядок оказания услуг:

- 1. Дежурство бригады СМП должно начинаться за 40 минут до начала матча (с момента выхода команд на предыгровую разминку) и заканчиваться через 20 минут после окончания матча.
- 2. Сотрудники бригады СМП, обеспечивающие Мероприятие, подчиняются главному врачу Соревнований.
- 3. Исполнитель оказывает скорую медицинскую помощь всем обратившимся Участникам Мероприятия.
- 4. В случае эвакуации Хоккеиста со льда с подозрением на черепно-мозговую или спинальную травму необходимо руководствоваться порядком, указанном в Приложении N_{2} , являющемся неотъемлемой частью Договора.
- 5. Выбор медицинской организации при осуществлении медицинской эвакуации производится исходя из тяжести состояния Участника Мероприятия, минимальной транспортной доступности до места расположения медицинской организации и профиля медицинской организации, куда будет доставляться пациент. Медицинская эвакуация проводится в профильную медицинскую организацию бригадой СМП Исполнителя за дополнительную плату, из расчета ______ за эвакуацию одного пациента, либо бригада СМП вызывает СМП «03» без дополнительной оплаты.
- 6. В случае отказа Участника Мероприятия от госпитализации Исполнитель не несет ответственности за дальнейшее состояние Участника и доводит информацию о причине инцидента до сведения Заказчика.
- 7. В случае необходимости использования при оказании медицинской помощи спортсмену запрещенных в спорте субстанций и/или запрещенных методов, Исполнитель доводит информацию до ответственного медицинского работника (главного врача) Мероприятия.

Пункты, обязательные для включения в договор на оказание услуг главным врачом соревнований

Предмет	договора
---------	----------

По Договору Исполнитель обязуется оказать услуги по организации	медицинского	обеспечения в				
качестве главного врача соревнований	(далее –	«Услуги» и				
«Соревнование» соответственно) на «домашних» матчах команды		, а Заказчик				
обязуется оплатить эти Услуги в порядке и на условиях, предусмотренных Договором.						
Исполнитель обязан:						

- 1. оказывать Заказчику Услуги лично и в сроки, предусмотренные Договором;
- 2. оказывать Услуги в соответствии с Положением об организации деятельности ответственного медицинского работника (главного врача) мероприятий при проведении физкультурных мероприятий и спортивных соревнований, утвержденным Приказом Министерства здравоохранения Российской Федерации от 23.10.2020 г. № 1144н;
- 3. осуществлять организацию оказания медицинской помощи при проведении Соревнования;
- 4. формировать состав медицинской бригады;
- 5. проводить инструктаж медицинской бригады под роспись перед каждым матчем Соревнования;
- 6. осуществлять руководство деятельностью медицинской бригады;
- 7. информировать главного судью матча о готовности медицинской бригады к проведению матча;
- 8. определять перечень медицинских организаций, участвующих в оказании медицинской помощи участникам Соревнования, в том числе скорой медицинской помощи;
- 9. осуществлять оценку санитарно-гигиенического состояния места проведения Соревнования, в том числе медицинского пункта и кабинета допинг-контроля;
- 10. проводить совещания с медицинскими работниками команд-участниц Соревнования;
- 11. рассматривать жалобы на оказание медицинской помощи;
- 12. принимать решение о возможности продолжить игру хоккеисту в случае получения травмы или делегировать принятие решения врачу команды;
- 13. определять маршруты эвакуации травмированного хоккеиста с ледовой площадки;
- 14. рекомендовать главному судье отстранить по медицинским показаниям хоккеиста от участия в матче, в том числе в случае травмы головы при подозрении на сотрясение головного мозга (в случае нанесения умышленной травмы и последующем наложении матч-штрафа на нарушителя правил);
- 15. предоставлять информацию об организации оказания медицинской помощи при проведении матча хоккеистам, представителям команд;
- 16. оказывать помощь в организации проведения допинг-контроля;
- 17. предоставлять информацию о проведении допинг-контроля в Филиал ФХР;
- 18. подписывать маршрутный лист скорой медицинской помощи с указанием времени дежурства;
- 19. организовать ведение учетной и отчетной документации: оформлять отчет главного врача соревнований после каждого матча по утвержденной форме (Приложение №___) и предоставлять его секретарю матча; оформлять отчет о медицинском обеспечении спортивного соревнования по утвержденной форме (Приложение №___) и направлять его в организацию по спортивной медицине субъекта РФ, в котором проводятся Соревнования;
- 20. оказывать Заказчику Услуги на высоком профессиональном уровне в строгом соответствии с требованиями действующего законодательства Российской Федерации, нормативными документами Международной федерации хоккея и Заказчика, а также условиями Договора;
- 21. в период действия Договора прибывать на матч не позднее чем за 1 час до начала матча и находиться на спортсооружении до официального окончания мероприятия;
- 22. по первому требованию Заказчика предоставлять необходимые сведения и информацию, связанные с исполнением обязанностей по Договору;
- 23. не делать оскорбительных, порочащих честь, достоинство и деловую репутацию публичных заявлений, комментариев, выступлений в средствах массовой информации в отношении Заказчика, команд, участвующих в Соревновании, их должностных лиц, своих коллег.

Пункты, обязательные для включения в договор по медицинскому сопровождению учебнотренировочных мероприятий и соревнований медицинским работником

Предмет договора

1. Заказчик пор	учает, а Ис	сполнитель	принимает	на себя об	язател	ьства оказыва	ть услуги н	ПО
медицинскому	сопровожде	нию учебн	ю-тренирово	чных сбор	ов и	спортивных	мероприяти	ιй,
проводимых в ра	мках участи	я команды _			_ (дале	ee – «Команда») в Первенст	ве
(далее – «Мероприятие» и «Услуги» соответственно).								
2. Исполнитель	оказывает	услуги на	основании	Лицензии	на о	существление	медицинско	οй
деятельности		, дей	ствует бесср	очно.				
3. Исполнит	ель обязуетс	я направит	ь сотрудника	(медицинст	кого ра	ботника) для с	жазания усл	уг

4. Медицинский работник входит в состав делегации команды, членам которой Заказчик оплачивает проезд к месту проведения Мероприятия, проживание и питание.

по настоящему Договору. Сведения о направляемом сотруднике (медицинском работнике)

- 5. При заключении настоящего Договора Заказчик довел до сведения Исполнителя, а Исполнитель принял к сведению, что конечными потребителями Услуг являются физические лица спортсмены и официальные лица Команды, которые относятся к категории «дети школьного возраста от _____ лет и старше», зрители, (далее «Участники Мероприятия»).
- 6. Наименование Мероприятия, место, даты, график и стоимость оказания Услуг указываются Сторонами в Приложении № к Договору.

Исполнитель обязуется:

указываются в Приложении № ___ к данному договору.

- 1. Своевременно и качественно оказать Услуги по Договору в объеме, сроки, и по ценам, предусмотренным настоящим Договором и Приложениями к нему.
- 2. Обеспечить медицинского работника необходимыми лекарственными препаратами, расходными и другими материалами для оказания медико-биологического сопровождения в согласованном объеме.
- 3. Оказывать медицинскую помощь по мере возникновения необходимости Участникам Мероприятия, используя методы профилактики, диагностики и лечения, лекарственные и дезинфицирующие средства, разрешенные к применению в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации:
- приказом Минздрава России от 23.10.2020 г. N 1144н «Об утверждении порядка организации оказания медицинской помощи лицам, занимающимся физической культурой и спортом (в том числе при подготовке и проведении физкультурных мероприятий и спортивных мероприятий), включая порядок медицинского осмотра лиц, желающих пройти спортивную подготовку, заниматься физической культурой и спортом в организациях и (или) выполнить нормативы испытаний (тестов) Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО)» и форм медицинских заключений о допуске к участию физкультурных и спортивных мероприятиях».
- приказом Минспорта России от 16.11.2022 г. N 997 «Об утверждении Федерального стандарта спортивной подготовки по виду спорта хоккей».
- приказом Минздрава РФ от 20.08.2001 г. N 337 «О мерах по дальнейшему развитию и совершенствованию спортивной медицины и лечебной физкультуры».
- 4. Информировать тренерский штаб о состоянии здоровья членов Команды на всех этапах подготовки и участия в соревнованиях.
- 5. Проводить врачебные наблюдения и определение индивидуальной адаптации спортсменов к тренировочным нагрузкам.
- 6. Принимать участие в планировании режима дня, лечебных мероприятий, питания, гигиены Команды.
- 7. Оказывать помощь в организации проведения допинг-контроля.
- 8. В период действия Договора постоянно находиться с Командой во время проведения тренировочных мероприятий и матчей.
- 9. Вести журнал оказания медицинской помощи спортсменам.
- 10. Оказывать Заказчику Услуги на высоком профессиональном уровне в строгом соответствии с требованиями действующего законодательства Российской Федерации, а также условиями Договора.
- 11. По первому требованию Заказчика предоставлять необходимые сведения и информацию, связанные с исполнением обязанностей по Договору.

12. Не делать оскорбительных, порочащих честь, достоинство и деловую репутацию публичных заявлений, комментариев, выступлений в средствах массовой информации в отношении Заказчика, команд, участвующих в Соревновании, их должностных лиц, своих коллег.				

	Приложени			1e №	
			к догово	ору	OT
Сведения о медицинском сопровождени	-	авляемом с целью овочных мероприя			цинскому
Фамилия:	<u> </u>				
Имя:					
Отчество:					
Паспорт гражданина документ дата выдачи					выдавшем
Контактные данные (номер	мобильного телеф	оона / e-mail):			
Сведения о медицинском о	бразовании:				
Диплом серия	<u>№</u>	_, образовательная	организация,	выдавшая	документ
дата выдачи	, специальность				
Аккредитация специалиста	: специальность		_,		

срок действия _____